MADO EL 14 DE ENERO DE 1917

AGUSTINAS 126) — CASILLA 81-D.

SANTLAGO DE CHILE, MICRCOLES 20 DE MARZO DE 1935 PRECIC EN TODO EL PAIS: 40 CENTAVOS

ATATATA

## as cartas de Napoleón a María Luisa

# HERMANO UN TRAIDOR TAMBIEN!

revelado con comentarios de CHARLES DE RONCIERE, Conservador en Jefe de la Biblioteca Nacional de Francia

### CAPITULO 31

"Mi buena amiga:

Te envio una carta de tu padre. La he abierto descuido. Dime lo que contiene si ello puede inor descindo. The lo due to buena aún cuando me en-mentro un poco cansado. El enemigo tiene posiciones nuy fuertes en Laon, donde se oculta. Da un beso mi hijo, y no dudes nunca de mis sentimientos. NAPOLEON.

Chavignon, 10, a las 8 de la mañana"

María Luisa no ocultaba su descontento de que se era su correo "por inadvertencia". "Os envio un llete y una carta abierta—escribia a la duquesa Montebello—. No creáis que adquiero la bonita umbre del Emperador. He abierto la carta por n del que la ha escrito, porque dentro habia una para mi".

del que la ha escrito, porque de la compara mi".

als cartas que Maria Lulsa recibe del Emperacon tan difíciles de desclfrar, que llama en su
al Rey José, "porque se trata de publicar en
cariódicos las noticias que da el Emperador". De
cesulta una intimidad que causa, inquietud a Na"José tiene mala repulación con las mujeros,
de de ti". "El Rey José me dice cosas muy fasti"-escribe Maria Lulsa a la duquesa de Montecohes desgarradores de Napoleón?
"Amiga mía:

"Amiga mía:

He recibido tu carta. No tengas demasiada fadilisidad con el Rey. Tenle alejado de ti. Que no
mure nunca en tus aposentos privados. Recibele co
no s Cambacéres, con ceremonia y en el salón
to le dejes que levante la voz para aconsejarte sobre
membra de ser y de vivir. Sabes más que él. Aprueto que vayas a la terraza (?) por el subterráneo (?),
to que dice el rey es una tontería. El público, por
to demás, no tiene por qué intervenir en eso. Espero
que no cambien nada tu manera de vivir. Es perfecta,
maràvillosa y te ha granjeado la estimación de todo
mundo. No tienes, pues, sino que continuar como mundo. No tienes, pues, sino que continuar como asta ahora. Cuando el rey te dé consejos que no e importan, puesto que no estoy lejos de ti, debes e importan, puesto que no estoy lejos de ti, debes esar la conversación y hablar de otra cosa y mosrarte fría. Obra con mucha reserva con el rey y tenlejos de ti. Nada de intimidad y siempre que puelas, hablale cuando esté la duquesa y junto a una
rentana, aunque esto no es de rigor. No le dejes que
intervenga en lo que no le importa y que se preocupe de tus asuntos. Sobre todo, que no entre nunca
a tus aposentos. Adiós, amiga mia. Hace muy mal

NAPOLEON

Boisson, 11 de marzo, a las 3 de la tarde'

"Mi buena Luisa:

tiempo Muy tuyo.

He recibido tu última carta. Remito con los os avanzados tu carta a tu padre. Me disgusta que bayas mostrado al rey la carta de tu padre y la tespaceta. Tienes demasiada confianza en ese príncipe. Esas comunicaciones no deben cursarse más que a mi. Todo el mundo me ha traicionado. ¿Querrá que también me traicione el rey? Eso no me



Un fantástico sueño de grandeza se realizó -la verdad increible parecía derrumbarse. Aca a de Re'ms, momentáneamente Napoleón tuvo éxito, a feroz acometida de sus contrastaques contivo a se perior acometida de sus contrastaques contivo a se promisos coligados, sin poder adelantar. Sin embargo, il peso del poderio numérico estaba en favor de ellos; al debilitarse él en lo más mínimo se la crista en contrasta de contr el peso del poderio numerico estaba en favor de ellos; y al debilitarse él en lo más mínimo, se le cchaban en cima. Debido a la deslealtad en sus filas, era él el más vulnerable. Y la desleatad no era sólo en sus filas, sino entre su propia familia. El sospechaba que su propio hermano lo traicionaba. La sombra de grandeza que Bonaparte vislumbró en su niñez, mientras estudiaba, pasaba hacle su ocaso. Muy poco habria de continuar dominando a Europa

sorprendena y no sería superior a mi constancia. Lo único que pudiera commoverla sería que tuvieras con el rey relaciones que yo ignorase y que no fueses ya para mí lo que has sido. Desconfía del rey. Tiene mapara mi lo que nas sido. Desconina del rey. Dene ma-la reputación entre las mujeres y una ambiolón cuyo uso contrajo en España. Si quieres agradarme y no hacerme desgraciado, no enseñes al rey ninguna de mis cartas, ni las de tu padre, ni ninguna de tus res-puestas. Tenle alejado. Me dicen que el rey había concebido el proyecto insensato y culpable de hacer que me enviasen peticiones en pro de la paz Si eso fuera verdad me enojaría mucho. No se llegaria a ningún resultado y se estropearían los asuntos de Francia. ¿Por qué no me hablas de ello? Una vez más, ten al rey alejado de tu concanza y de tu per-sona si te interesa mi felicidad. Todo esto me entris-tece un poco. Hubiera necesitado consuelo de los míos. Estoy acostumbrado a no tener más que dis gustos; pero una contrariedad que procediera de ti me resultaría inesperada e insoportable. Adiós, ami-

NAPOLEON. Soisson, 12 a las 3 de la tarde".

El mismo día escribia Napoleón a Meneval, qu le había puesto al corriente de los manejos del Re José: "He recibido vuestra carta. Habéis contestad bien. Consideraré como una rebelión la primera de

manda que se me présente solicitando la paz." De este modo, quedaba prevenido José, que había utilizado al secretario de la Emperatriz para sondear a su hermano, y había tratado de conseguir de María Luisa una gestión en el mismo sentido. Y a esto responde la carta siguiente, en la cual declara Napoleón que no tiene que recibir lecciones de nadie:

"Mi buena Luisa:

Ha estidad tu acrta del 10 de marsa con me ha

"Mi buena Luisa:

He recibido tu carta del 12 de marzo, que me ha causado alegría, porque he visto que no tienes secretos para mi y que no te dejas manejar. Has hecho bien en negarte a enviar un emisario. Lo hubiera recibido muy mal. No necesito que nadie se tome el derecho de cuidar los intereses del pueblo más que yo. Sé mejor que nadie lo que conviene a Francia, y si es posible, haré la paz. Mi salud es muy buena. Adiós mi buena amiga. Un heso a mi hijo. Muy mi buena amiga. Un beso a mi hijo. Muy

Soisson, 13 de marzo, a las 3 de la mañana' 'Amiga mía:

Te agradezco la linda y preciosa cadena de reloj que me has enviado. He recibido tus dos cartas. El rey intriga, pero será victima de sus propios manejos. Es un pigmeo que quiere crecer. Sin honor y sin deber no hay camino posible. He reconocido en tu carta tu hermosa alma y el amor que sientes por mí. No concibo que haya podido disgustarte. Lo lamento mucho. Quise escribirte francamente para evitar cualquier inconveniente. Adiós, mi buena Luisa. Ya sahes cuánto estimo tu juicio y tu carácter y sobre todo cuanto te amo. Muy tuyo. Tu fiel.

NAPOLEON ..

Reims, 14, a mediodía. He derrotado a los cuerpos ruso y prusiano, ba-jo St. Priest, capturando 25 cañones y 5,000 hombres. El comandante en jefe, St. Priest, fué mortalmente herido, Dispôn que disparen una salva de 30 caño-

"Mi buena Luisa:

"Mi buena Luisa:

He recibido tu carta del 13. Me ha causado gran
pena saber que estás disgustada. Me enoja el no haberte evitado ese mal momento, porque eres tan perfecta y tan buena que uno tiene siempre la culpa coutigo. Hoy estoy muy acatarrado. El tiempo es espantoso. Frio y húmedo, y esto hace daño. Espero, sin
cmbargo, que al fin tengamos calor. Te ruego que
estés alegre y contenta y que lo pases bien porque
todo ello es necesario para mi felicidad Da un beso todo ello es necesario para mi felicidad Da un beso al reyecito. Muy tuyo.

Reims, 14, a las 3 de la tarde"

"Mi buena Luisa: He recibido tu carta de ayer. He visto con He recibido tu carta de ayer He visto con agrado que tu salud mejora. Me desazona pensar que sufres y que hubiera podido ahorrarte esa pena. Mi salud es buena. Sigo aqui y esto hace bien a mi vieja Guardia. Descansamos un poco. Mis tropas entrarán esta noche en Chalons y Epernay. Adiós, mi dulce amiga. Un beso al reyecito. Estoy impaciente por verle crecido y tan encantador como deseas. Besa al reyecito. Muy tuyo.

NAPOLEON

PRESIDENCIA

DEL CONSEJO

DE LA CAJA DE COLO-NIZACION

Según fulmos informados, en el curso de la presente semana quedaría designedo el presidente del Consejo de la Caja de Colonización Agrico-

Para ocupar dicho cargo se dan los pombres del Mini no de Tierras y Colonizacion, don Luis Mandujano Tobar, de don Absalón Valencia, de don Arturo Lyon Peña y de don Vicente Adrián.

Una vez designado el presidente del Consejo, entraria en funciones esta organismo.

Reims, 15, a las 3 de la tarde". El Emperador está desesperado por haber disgus-tado a María Luísa con sus amonestaciones. Era su (Copyright en Francia por la Biblioteca Nacional y en todos los otros países del mundo, por United Featore Syndicate. Prohibida la reproducción en todo o en parte. Derechos exclusivo só ela publicidad para Chile, de propiedad de "LA NACION" en Santiago)

deher poneria en guardia contra las intrigas del Rey José, "un pigmeo que quiere engrandecerse. No hay buen camino sin seguir los dictados del honor y el deber". Pensamiento corneliano inspirado en los clá-

deber". Pensamiento comenano inspanio del 16 de marzo al Rey José: "No debéis permitir en ningún caso que la Emperatriz y el Rey de Roma caigan en manos del enemigo. No abandonéis a mi hijo, y recordad que preferiria saberle en el fondo del Sena que en manos de los enemigos de Francia.

La suerte de Astianacte, prisionero de los griegos, me ha parecido siempre la más desgraciada de la Historia".

Tal era sin embargo, el destino del Aguilucho, de

Tal era, sin embargo, el destino del Aguilucho,
Napoleón II. "Le encontraré muy crecido"—escr.
el Emperador. Y no debia volver a verle:

"Mi buena Luisa:

"Mi buena Luisa:

He recibido tu carta del 15 de marzo a las dies
de la noche. Me agrada que mejore tu salud. La mía
es buena. Mis tropas han entrado en Chalons ayer.
Estos días de descanso me sientan bien. Da un besito
a mi hijo. Cuanto me dices, me hace esperar que lo
encontraré muy crecido. Tendrá pronto 3 años. Muy

NAPOLEON ..

Reims, 16, a las 3 de la tarde".

"Mi buena Luisa:

He recibido tu carta. Espero que haga en Paris
tan buen tiempo como en Reims. Ello será muy cómodo para tus paseos y te sentará bien. Da un beso al rey y no dudes nunca del amor que te tengo. Tu NAPOLEON.

Esta noche me trasladaré a Epernay.

Reims, 17, a mediodía".

"Amiga mía:
Ayer no recibi carta tuya. Al fin hace buen
tiempo. Avanzo para zurrar al enemigo. Mi salud es
muy buena. Adiós, amiga mía.

NAPOLEON. Epernay, el 18, a las 8 de la mañana".

Al mismo tiempo que este billete anodino para la Emperatriz, sale una carta para el Rey José: "Hermano mio: Esta tarde he llegado a Epernay. Mañana, antes de amanecer, me pondré en camine para Arcis-sur-Aube, donde estaré el 19 al mediodia. Tenderé tres puentes, y, según las circunstancias, me dirigire a Mery o a Troyes para caer solar el refaguardia del enemigo. Es, pues, necesario que el dumo a palmo. El duque de Ragusa (Marmont) ha quedado en Bérry-le-Bac: el duque de Trevisa (Mortier) as encuentra en Reims, y el general Charpentier en Solsson... Dejo en Epernay al general de brigada. Vincent, que está encargado de todos los reciutamientos en masa. No creo que Blucher, que ha surido mucho, pueda ponerse en movimiento antes de dos dias. Tendrá entonces que atravesar el Aisne, y el duque de Ragusa, así como el duque de Trevisa, le disputarán el terreno... Mi movimiento y a causar gran confusión en la retaguardia del enemigo".

¡Qué imprudencia descubrir así sus planes... I (Mañana: "TRAICIONADO POR UNA CARTA")

(Mañana: "TRAICIONADO POR UNA CARTA")

## ascendido el Ministro de Defensa

er firmó el Presidente de la República el dereto respectivo. — Artillero de Guardias
Nacionales

motive de su ascenso. el pon Emilio Bello Codesido Diploma para la fir-de semblo ayar numercasa Ejército y de miembros del Go-citomes de altos jetes del bierno.



## Quintana Oficialmente infor-

mados, podemos adelantar que el Emba-jador de Argentina en Chile, Excmo. senor Federico Ouintana, llegará a Santiago el próximo sábado, de regreso de su via-je a Buenos Aires.

El sábado llegará

el Embajador

El Secretario Municipal de Santiago, de acuerdo con instrucciones del Alcalde, envió ayer a Colombia, Bogotá, una nota dirigida al doctor, señor Karl Brunner, que se halla en esa capital.

En dicha nota se solicita del señor Brunner firme el Diploma otorgado por la Camisión que el presidio, para discernir el premio "Municipalidad de Santiago", en la Sección Arquitectura y Urbanismo del Palacio de Bellas Artes.

## Con motivo de un telegrama que le dirigiera el Comité del Frente Económico del Magisterio, de Gorbea, el Ministro de Hacienda le contestó ayer en los siguientes términos

posible para el profesorado nacional

El mensaje de gratificación de 25 por ciento, significa el mayor esfuerzo que el Estado puede hacer en beneficio de los funcionarios públicos. — El Ministro de Hacienda contesta un

telegrama del Frente Económico del Magisterio

"Contesto su telegrama de hoy, en el el cual me urge solucionar problema eco-nómico profesorado. Deben Uds. penetrarse definitivamente de la idea que el Go-bierno se preocupa tanto como Uds. mis-mos, de la situación económica de sus funcionarios públicos.

Gobierno ha enviado al Congreso el Mensaje, en que se consulta gratificación 25 por ciento, que significa gasto considerable, y al mismo tiempo el mayor esfuerzo que el Estado puede hacer en beneficio de los funcionarios a su servicio. Este Mensaje será tratado en primer término en la Convocatoria.

Situación económica Magisterio es estudiada ampliamente por los Ministros de Educación y Hacienda, sin aceptar sugerencias inarmónicas que tienden sólo a producir desorientaciones, y considerando únicamente mayor bienestar posible funciona-rios de Educación, dentro actuales condi-ciones economía fiscal. — (GUSTAVO ROSS, Ministro de Hacienda)"

## Delegado de. Go-bierno ante el Ban-en la Presidencia en la Presidencia co Hipotecario de Valparaíso

## El vice presidente del Senado con S. E.

El Vicepresidente del Senado, on Artemio Gutiérrez, fué re-

## capitán de reserva fué El Gobierno anhela el mayor bienestar Ayer quedó cerrado el primer concurso de Sanidad

Hoy, a las 20 horas, se constituirá la Comisión Examinadora en la Dirección General

El Director General de Sanidad, Dr. don Luis Puyó Medina; expidió ayer, a las 19 hortas, un comunicado, que se puso en conocimiento de todo el personal del Servicio Sanitarlo, y den el cual declara cerrado el Concurso para Jefes del Servicio, ablerto por orden administrativa de fecha 4 del presente.

A este concurso se han presentado la totalidad de los jefes de la Dirección General de Sanidad y avarios médicos que no pertenveen al Servicio Entado de Medicina.

Esta Comisión se constituirá hoy, a las 20 horas, en la Dirección General de sanidad, para proceder a fijar la fecha de los elos concursantes, ha quedado compuesta así: Director General

## Nuestro suplemento en rotograbado de los jueves

No deje de pedir mañana, junto con su ejemplar de "La Nación", nuestro Suplemento en Rotograbado de los jueves.

En el número de mañana el lector encontrará la mejor información gráfica deportiva de la semana. Interesantes fotografias del match del domingo entre el chileno Arturo Godov y el norteamericano Tommy Loughran. La segunda etapa de la carrera automovilistica internacional, y el encuentro footballistico entre Españoles y Magallanes.

ballistico entre Espanoles y Magallanes. En la primera y última páginas, gráficos de actualidad, y en la sección cinematográfi-ca, fotografías de las diez mujeres más bellas de Hollywood,, según el juicio de los came-

ramen que las han enfocado. Repetimos que no deje de exigir el Su-plemento en Rotograbado de "LA NA-CION", junto con su ejemplar de mañana

## ueron solemnes General Salcedo

le rindieron los honores militares corresponentes. - Concurrieron al sepelio numerosas personalidades

utejo partió de la Iglesia Padres Carmelltas, ublosdo spendencia esquina de Bor-tun furgón del Batallón o 2 General Cruz.

las 16 horas de ayer se efec- "Buin", una Bateria del Regimien an con toda selemnidad los to Tacna y un Escuadrón del Regimien Arace del General de Brigada guinto Cazadores, con sus reseaute del General de Brigada guinto Cazadores, con sus reseaute del Regimiento Cazadores, con Escapada de la Guerra de Caradores, con España de la Guerra de Caradores, con España de la Guerra del Ministria del Ministria de Ministria del Ministria d

ANTOFAGASTA

F

## EN LA MADRUGADA DE AYER UN VORAZ INCENDIO DESTRUYO QUINCE CASAS EN ANTOFAGASTA

El fuego apareció en una casa de la calle Baquedano. — En pocos momentos se propagó a los edificios contiguos. — Las pérdidas son cuantiosas. - Los afectados son personas de modestos recursos. -Varios negocios fueron completamente destruídos

Varios negocios fueron completamente destruidos

ANTOFAGASTA, 18.— A las so de de la madrusada estalló un combiento incendio en la manzana de edificios situados critre las salles Matta, Prat, José Santos cosa para estallo sun como momentos adouirió granles propociones debido espefalamente a la tardanza con que did la alarma y a que los ediidos eran de construcción no muy sólida.

Las clamas, que pronto se desde catres. Hasta el momento se ignoramons sillos eran de construcción no muy sólida.

Las llamas, que pronto se del de de de de de se progago en la construcción no las peridas de edificios an include publica de del de de de donde se progago en la construcción de la calle Baquedan.

Las casa de comprano y José Bantos Ossa.

Immediatamento de tener cocompetitura de actuares, el las calles senticios de siniestro del incendio, se constituyeron en el sitio del sincendios el cargen preciso del siniestro del mento del mento del mendios e constituyeron en el sitio del sincendio se c

LOS ESCOLARES DE SAN

SANTIAGO

BERNARDO FESTEJARON A

Interesante velada efectuada en la Escuela Superior de Niñas en honor de los pugilistas aficionados peruanos

O'HIGGINS El Cementerio de San

tendrá nichos LOS PUGILISTAS PERUANOS S. FRANCISCO DE MOSTAZAL, 19.—La Municipalidad ha acordado invertir hasta la suma de \$ 10.000 en la construcción de nichos en el Cementerio de esta localidad, satisfaciendose así ma sentida aspiración de los habitantes.—(Corresponsal).

Niñas en honor de los pugilistas aficionados pernanos

SAN BERNARDO. 19—En casa de la Escuela Superior de Niñas a la Escuela Superior de Niñas e fectutó. en la tarde de hoy, una interesante velada literaria en honor de la delegación peruana al Cambeonato Sudamericano da Box.

Espocialmente invitadas assistieron las autoridades locales, educacionales y porsonalidades del mundo social y deportivo de esta cludad. El acto literario fuó por emás interesante desarrolandos un nutrido programa, que fué del entero agralo de la concurrencia.

Terminado este acto, indirección de la Escuela ofreción en honor de los sugilistas peruanos, quienes han sido objeto de toda clase de atenciones durante su estada en ésta—(Rodriguez). Turno de Boticas gencia la necesidad de que las botleas del Campamento la finagan turno los dias domingos y festivos, pues en dichos dias la población queda sin tener a donde recurir en caso de accidentes o enfermedad.—(Acuña).

Designación de

Visita de campamentos Visità de campamentos SEWELL 19.—El Oficial del Registro Civil de esta circunscripción se ha constituido en visita en los Campamentos de Caletones y Barahona, a fin de legalizar el cumplimiento de las disposiciones legales que dicen relación con la legalización de la familia.—(Acuña). Adelanto de Melipilla

MELIPILLA, 19. Se ha
frasladado a Santiago, a fin
de conferenciar con las autoridades, la comisión ejecultiva pro adelanto local, y
qua está integrada por los
eeñores Juan de la Presa,
Joaquin Prieto, Constancio
Bravo, Gustavo Alessandi,
Myyer Braun, Rafael Moranné y José Echenique.

Esta comisión se enitra con el Ministrador de la Caja de Seguro Obrero para
podificil la construcción de un estadio en Melipilla.

También se entrevistará
con el Administrador de la
Caja de Seguro Obrero para
podificil la construcción de un estadio en Melipilla.

También se entrevistará
con el Administrador de la
Caja de Seguro Obrero para
podificil la construcción de un estadio en Melipilla.

También se entrevistará
con el Administrador de la
Caja de Seguro Obrero para
podificil la construcción de un estadio en Melipilla.

También se entrevistará
con el Administrador de la
Caja de Seguro Obrero para
podificil la construcción de un estadio en Melipilla.

También se entrevistará
con el Administrador de la
Caja de Seguro Obrero para
podificil la construcción de un estadio en Melipilla.

También se entrevistará
con el Administrador de la
Caja de Seguro Obrero para
podificil la construcción de un estadio en Melipilla.

También se entrevistará
con el Administrador de la
Caja de Seguro Obrero para
podificil la construcción de un estadio en Melipilla.

También se entrevistará
con el Administrador de la
Caja de Seguro Obrero para
podificil la construcción de un estaculta processaria de la Presa,
Joaquin Prieto, Constancio
SAN BERNARDO, 18—Fil
nor Emilio de Inspara
podificil la construcción de un estaculta processaria de la Presa,
Joaquin Prieto, Constancio
SAN BERNARDO, 18—Fil
nor Emilio de Inspara
podificil la construcción de un estaculta processaria de la Presa,
Joaquin Prieto, Constancio
SAN BERNARDO, 18—Fil
nor Emilio de Inspara
podificil la construcción de un estaculta processaria de la Presa,
Joaquin Prieto, Constancio de la Presa,
Joaquin Prieto, Constancio de la Presa,
Joaquin

ACONCAGUA

Que no se cambie al Gobernador de Los Andes

NACIMIENTO, 18. — Se en-cuentra en éta, el señor Omar Rolas, funcionario de la Di-rección General de Estadistica, efectuanda de meszación ra-clonal de districo, Para este-

ATACAMA

Un ataque de epitepsia le salvó la vida

de Indentificación os, teniendo que trabajar, a este objeto, hasta cerca de de Chañaral diodía.— (Peña).

CHANARAL, 19.

ción de las oficinas de dicha institución.—Manies de la chila de color de dicha institución.—Manies de la chila de como de del manies de que ha sido objete de casas de Préstamana arribó a ésta el mos y Martillos, imponiención.

Nuevo camino entre Topón Azul y Cuba del Director de la Ca-la del

de Tomé

CONCEPCION

## Conocida nadadora pretendió realizar una por La y fué confundida con un náufrago

La señora Francisca Schwerer, partió de Tomé en demanda de Talcahuano, cuando da por el vapor "Maipo". — En medio de la oscuridad de la noche, pregunto de la por el vapor "Maipo". — En medio de la oscuridad de la noche, pregunto de la porte de la porte de la consecutiva de la laba porte de la consecutiva del la consecutiva de la consecutiva de la consecutiva del la cons ras consecutivas

TOME 19.— La señora Francissa de Schwerer conocida nadora, ha sido protagonista de una verdadera odisea. En efecto, en la mañana del domingo la suna verdadera odisea. En efecto, en la mañana del domingo la suna verdadera delsea. En efecto, en la mañana del domingo la suna del domingo de la manda de la meta que se ha fijado y que cesa nada me de manda de la meta que se ha fijado y que crea, nada me de menda de la meta que se ha fijado y que centidos al comenzó a soluma filares no se extrañaron de esta determinación, tanto más cuantilares no se extrañaron de esta determinación, tanto más cuantilares que en ello no veian ningun puede de la meta que se ha fijado y que en ello no veian ningun puedo la serio del par fuerte viento, que levento puedo por en ello mo veian ningun puedo por el mada de anorma. Per o cuando las horas transiturados y lundannilares no se extrañaron de esta determinación, tanto más cuantilares que en ello no veian ningun puedo de la madadora puedo presenta de la meta de acompaña en la figura de la desenviención y la noche de la madadora de la meta de la meta que se ha fijado y que cera nua de comencia de la Dirección de Carabineros a las fulla puedos proceder es a la fulla funcion más cuantilares que la figura de la madadora de la meta que se ha fijado y que venta de la meta que se ha fijado y que venta de la meta que se ha fijado y que venta de la mismo de la meta que se ha fijado y que venta de la mismo de la meta que se ha fijado y que venta de la mismo de la meta que se ha fijado y que venta de la Dirección de Carabineros a de la Dirección de Carabineros a las fullos peridados el mismo de la meta de la meta que se ha fijado y que venta de la mismo de la meta que se ha fijado y que venta de la mismo de la meta que se ha fijado y que venta de la mismo de la meta que se ha fijado y que venta de la mismo de la mismo

VISITO AYER CONCEPCION

bachillerato

NUBLE

CONCEPCION. 19. — Hoy se efectus el sorico sara los exámenes de bachillerato en inalidades.

Allades el la signada especialmente por el instituto Pedacógico de Santiago, para tomar las exámenes correspondientes, llegó en la mañana de hoy.

— (Poblete)

Nueva colonia agrícola y UNGAY, 18. — Un grupo de

EL MINISTRO DEL TRABAJO

## LAS PROVINCIAS DESIGNA CANDIDATOS A MUNICIPAL

acompaña el Director de la Caja de Crédito Prendario.

An a estudiar todo lo relacionado con la instalación de las oficinas de dicha institución.

Manifestaciones de que ha sido objeto

## SE RECHAZO LA RENUM VARIOS DIRIGENTES LIBERT

La Asamblea Liberal de Talea reconsidei lafrajtiva anterior

TALCA, 18.— Hoy celebró una importante reunión la Asamblea Liberal, con asistencia de más de 50 asambleistas.

CASILLA 109

AGENCIA GENERAL "LA NACION" CALLE BLANCO 969

# CARNET TEATRAL

VICTORIA Vermouth 7 noche: El Conde de Moniscristo IMPERIO: Vermouth 7 noche: Vaivenes del amor. REAL Vermouth 7 noche: Escà ndalos svicas.

al Intendente

Revisión de los turistas

CIA. REFINERIA DE AZUCAR DE VIÑA DEL MAR

24-M EL GERENTE.

TELEFONO 4427

## SE DEBATIO AYER AMPLIAMENTE CONTRALA disposiciones l'esde contrala a disposiciones l'esde contrala de disposiciones de di EL PROBLEMA DE LA CONTRA-TACION DE TRIPULANTES

constituyó la comisión designada por el Supremo Go-bierno.—Acuerdos adoptados.—El viernes se realizará una nueva reunión

Una nieva reunion

(RAISO 19 — En la sala procedió a la desimiación de seicho del Intendente de la creturio, que renayó en el Jaa sa constituyó la comia sa constituyó la comia sa constituyó la comipatra abordar el estudio para el cual se eligió al sanor
para abordar el estudio para el cual se eligió al sanor
para abordar el estudio para el cual se eligió al sanor da por el Bujisto.

7. abordar el estudio para el cual se enguo aj el cual de el cual de

Comisión se constituyó y dondilla edoptada tran

Alcalde de

Vlla Alemana

## El Registro de Acciones permanecerá cerrado desde el 25 de marzo al 3 de abril, ambas fechas inclu-sive. Volparaiso, 20 de marzo de 1933.

CIA. SUD-AMERICANA DE VAPORES SANIIAGO AGUSTINAS 1100 .- TELEFONO 80239.

VALPARAISO:

SERVICIO RAPIDO DE VAPORES AL PERU. Y CON COMBINACIONES A BOLIVIA A Antologasia, 3 dias, Arica, 5 dias, Mollendo, 7 dias; Callao, 9 dias, y Guayaquii, 15 dias.

SALEN DE VALPARAISO PARA EL NORTE, TODOS LOS VIERNES, A LAS T P. M. Estos vapores esperarán a los pasajeros que ilegan por el Ordinario que sale de Santiago a las 2.10 P M. V llega al Puerto a las 61.2 P. M

PROXIMAS SALIDAS:

MAIPO & PAYIA.

MAIPO & PAYIA.

PALENA & GUAYAQUII.

PALENA & GUAYAQUII.

SI Viernes 29 Marzo
AYSEN & GUAYAQUII.

SI Viernes 12 Avii
AVIII & GUAYAQUII.

SI Viernes 12 Avii
SI Viernes 13 Avii
SI Viernes 13 Avii
SI Viernes 15 Avii
SI Viernes 15 Avii
SI Viernes 15 Avii
SI Viernes 15 Avii
SI Viernes 25 Marzo

EXCELENTE ACOMODACION PARA PABAJEROS ENMERSON ATENCION MEDICA COCENA DE PRIMER ORI EN. Su exquisita consde, preparada con ingredientes de prir pe-atros de la constitución de l

Movimiento marillague

Arer: ENTRADAS

El Hannau, de Hamburgo. El Faderico Echwager, de Coronel El Santa Lucia, de Nueva York. El Vogtland, de Hamburgo. El John Bakke, de Oslo. El Barneveld, de Corral.

El Barceveld, de Corral,
Mañana:
El Planet, de Hamburgo,
El viernes:
El Pusta, de Hamburgo.
El sabado:
El Alaska del Havre,
El Pudeto, de Gusyaguil. El lunes 25: El Mathida, de Buenos Aira-El Pante Arensa, de Rio de Janeiro El Taital, de Iquique. El Magsilanes, de lquique.

Sociedad Marítima y Com. R. W. James

"FLORA

Saidrá el jueves 21 de marzo, a las 8 P. M. Coquimbo, Huasco, Caldera, Chañaral, Taital, Ani pilla, Placgus e Iquique, FLETES Y PASAJES:

VALPARAISO, Oficinas de la Cia, Pasaje Ross 51, Toléfono Inglés

SERVICIO EXPRESO DE LU

SANTA LUCI de esta tar esta ta

SERVICIO DE CAMARA Y TERM reserva

SALDRA de VALPARAISO el 28 de MARZO.

con escalas en: Antofagnata Tocopilla, Mollemo y yaqui, Balboa, Cristobul y Nileva York.

Tarifas reducidas en pasajes a cres a sus proportos del majoranti y Nileva York

CONSIGNATATIOS: GRACE y Cla. (Chia del majoranti y nilevarias mites exagnites exagnites

CIA. CHILENA DE NAVEGACION PROXIMAS SALIDAS DE VALPARAJEO

LINEA A NORTE AMERICA Vapor PUNTA ARENAS, Saldra cl 7 de

LINEA A LA ARGENTINA-URUGUAY

LINEA AL BRASIL

Vapor ARICA. Saldrá el II de mayo para Montevideo y puertas del Brasil, tocando en San Antonio, Lota, Talvahuano, Corral, Puerto Monte y Magallanes

POR FLETES Y PASAJES TRATAB CON: os Armadores, offeina en Valparaiso. Direccior telegráfica:
"INTEROCEAN", calle Almirante Señoret N.o. 47, cásilla
1418, feléfono 7721. Agentes en Santiago: VORWERK
y Cla., Agustinas 1086, feléfono 88703,

**Елиничничники** 

servicio médico preventivo de los escolares

BIO-BIO

Demarcación

SERVICIO VAPORES DE CARGA ENTRE PUERTOS CIMLE-NOS, CALLAO, GIAVAQUE. COLON. LIVERPOOL, PUERTOS PRANCESES Y AMBURES

"ALASKA"

RECIBE PASAJEROS—CLASE UNICA — BUENA ATENÇION PORMENGIES:

VALPARAISO A. J. ERWOM & Cia. Lida - Agentes Concuelles of Chale Blanco 638, Cochrane 639, Casilla 910 Teléfono 2394

SANTIAGO FONDEINE & SALVO Edil Boisa Comercio (Pera la care) Meritada Agustinas 942 (para la pacaja) - TALLANIANO: GIBER & CLA .

LOS ESPECTACULOS DE HOY

Agradecimientos de la Marina

## LA NACION

antiago, marzo 20 de 1935.

## TERIO PRIMARIO

o que sucede, en determiso sectores del profesorases que las sugestiones extas han llegado haste
to no con ánimo de insarse por su sucerte, sino
espiritar de crear dificuls. sembrar suspicaclas y
eriar la desconfianza de
questros, con fines poliinteresados. De ahí
most sugerencias respecde serentamber de mente
para de me s interesados. De ahí nas sugerencias respec-grandes sueldos que han sentado en forma de pe-ón algunas organizacio-del profesorado.

unclones de la enseñanza bitacen acreedores a los maestos a compensaciones extaordinarias. Todos sabemos e las ocultas tragedias de a pobreza de los educados, que ha llegado a hacerbun término tradicional somparación para juzgar falta de medios de vida una persona. Pero no estible, por vehementes que a los anhelos del Gobiercolocar al magisterio en ituación económica a que derecho, sin tomar en ta los recursos del erasacional. Un Estado, coluna empresa comercial ulera, no puede vivir siela juste exacto de sus das y de sus egresos, recipitarse voluntariaden la bancarrota.

Administración actual acibio la Cala Procesa de la bancarrota. die puede negar que los de miseria sufridos, y as complejas y delicadas

## POLITICA DE GOBIERNO .-

sta resolución de acudir en formando de mestro se medio de dirección y de mestro se medio de dirección y de motivo. Y que, si hasta ahora ha pedido verses actiafenha, se debe a causas acudirado, ha podido verse satiafenha, se debe a causas consistente de l'ente de mestro signo de mestro si

a gran masa ciudadana que ólo desea trabajar y pro-

## Actualidades

## LA MANZANA PODRIDA

## MI RESPUESTA

parella Esta a que dada la lice de la carta de maria de la lice de l'empre, a obstatal sus son de l'empre, a l

# LA MISION RIOS GALLARDO

En respuesta 2 los cargos que le ha formulado la prensa sobre los fondos que recibió para su misión en Europa, el señor Corrado de Ríos Gallardo ha pretendido distraer la atención del público bacia las personas del Ministro de Hacienda, señor Gustavo Ross. y del señor Cornello Saavedra.

Respecto del primero, su personalidad es estimada por todos muy por encima de las insinuaciones que quiera hacer el señor Rios Gallardo, para que precise los cargos que le ha formulado en forma imprecisa e insidiosa.

Por lo demás, no es eso lo que interesa a la opinión pública, que quiere saber como se invierten los direros de los contribuyentes.

Ta MIL PESOS (158,000) a municiones diplomáticas, consulares volementos que residencia, y presponal la implantación de sistemas uniformes que resultante estos servicios.

Tómese razón, registres y cominiquese.— (Fdos) — Carlos tbáilez C.— Guillermo Edwards Maíte.

Para cumplir esta misión de Jústico de Jú

The control of the co

EL TENIENTE CORONEL DON HORACIO ARANCIBIA

## Los embarques de ganado en el país

## REMATE DE MATERIAL **FERROVIARIO**

## Fondos para pavimentación

BAQUEDANO

Especial v noche — Exito d' maravillosa película musical K. O

La Alegre Divorciada, por GINGERS ROGEI'S v FREI ASTAIRE, Programs Max Glücks main (pars mayores; no reco mendante pera, sefectitas).

CARRERA

La Alegre Divorciada,

COMEDIA

Melodías Vienesas (para mayores y menores). Rota-tiva: ESCLAVAS DE LA MODA (para mayores).

POLITEAMA

Especial y noche. — Debut y

Libertad Lamarque y su drquesta típica angentina RODIO, MALERBA, ARTOLA Ci-no: UNA NOCHE DE AMUR (pora

COLISEO

Especial y noche. Cine y va riedades.—Debut del himolista tentrilocuo LEONARU, y estren le la pelicula

El Hombre de Arán (para mayores y menores)

**ESMERALDA** 

Tres Amores.

O'HIGGINS

Especial y noche:

Tres Amores,

en castellano, por JOSE CRESPO y MONA MARIS (para mayores, no recomendable para Srtas.)

Rapecial v noche. — La sensa-onal y discutida amper pro-ucción inglesa.

El Hobre de Arán (para mayores y menores).

NOVEDADES

Orquideas y Lágrimas, producción pasional de lujo, por CAROLE LOMBARD (para ma-

NACIONAL

Vermouth y noche.—La Cia. Tiplea La Flesta de los Campos Chilenos. Dos funciones con la generacional obra campera

Espigas, Espuelas y Corazones,

SETIEMBRE

Especial y noche.— La super producción inglesa

El Hombre de Arán, que está siendo muy comentad por el público (para mayores

BRASIL

CONSULTORIO SEN-

TIMENTAL

comedia pasional de gran

LATORRE

Doncella para caballeros

La Dama DE AMOR sin igual

El festival de maña na en el Delicias

LA COMPAÑIA EMPERATRIZ

CARVAJAL DEBUTA EN EL TEATRO SELECTA

PANCHITO CASALI Y LOS DOS CANARIOS TANGUISTAS, EN LA

MATINEE DEL BANDO DE

PIEDAD PRO ASILO DE NIÑOS

VAGOS DE MAPOCHO

LA NACION. - Miércoles 20 de marzo de 1935

MARIMBA SALVADORENA

LOCURAS DE LA

ARTISTAS MAXIMOS DE LA MUSICA AMERICANA.

HOY DEBUTA LA MARIMBA

SALVADOREÑA EN LA COMEDIA

UNA OBRA NOTABLE; "EL CONDE

DE MONTECRISTO"

alambrista Valentin, 108 biodicia de l'acta campeón res al blance; el atleta campeón de l'ucha Reyé; los hermanos Hoy debuta la Cía.

Con éxito debutó en les a las 5.46 P. Mar en les altres de la les altres de la les altres de la les altres de la les de la les altres d

"MELODIAS VIENESAS"



ENCADENADA

erenata de Amor

DE LAS MUJERES. G. Bankroff



MEJORES ESPECTACUM 6.30 P. M. — 10 P M.

Primers Paris

Noticiaro Fox llegado el lu-nra por sajón. "Noche Euena", simionia EN COLORES. "Velsette de Borowski", SO-

Segunda Purte

VIVAMOS DE NUEVO actúa hoy nueva-

Balmaceda

Fuga Apasionada

Municipal

mente en el

Beneficio de Anto

nio Font, mañana

en el Balmaceda

RIALTO

Especial y noche:

CONSULTORIO SENTIMENTAL

comedia pasional de gran 1110

pasional de gran 1110

MINICIPAL — Agustinas esMINICIPAL — Ag

TEATROS

ATENAS. — Av Portugal
105.— Teléfono 186 Sanía Ele105.— Teléfono 186 Sanía Ele106 Sanía Sanía Sanía Ele106 Sanía Sanía Ele106 Sanía Sanía Sanía Ele106 Sanía Sanía Sanía Ele106 Sanía Saní "Mapocho azul", y cine; Fora apaionada.

NACIONAL — Av. Independenda 80. — Telefono \$5550. — Maria de amor.

NACIONAL — Av. Independenda 80. — Telefono \$5550. — Rotatura de amor.

— Cia, Tiplea "Flesda de los Campos Compos Com

HOY A LAS 6.45 P. M. ULTIMO RECITAL

Teatro Municipal

"MAPOCHO AZUL" SE REPRESE CON EXITO, EN EL TEATRO DE "BALMACEDA"

ACTUALIDADES

D. A. Castillo mos ren sentará en el Congre Internacional de Radi

Ayer partió a Buenos Aires el Director Ge los Servicios Eléctricos. - Impor de este torneo y materias que abarras

enteri

PL

moda

PATENTES DE INVENCION

Hermógenes

Méndez

Penúltima función

del "Winter Circus" Fiesta de los Cam-

Rosarillo de Triana

pos Chilenos"

Pi

A LEGACION DE BO

sábado partirá en a Buenos Aires, para i carse en el "Cap Ar-", en viaje de regresoris, la señora Matiloe pentes de Latuf y 21 José Miguel.

OSE TORREALBA ZAMO-

Bella V Tragante come una resa sera Vd si una

POLVOS JA HAREM enfermedad de

# moda: Nerviosidad

'PLATA' NACIONAL DEL ORO.



NOCHE DE



S-ñorita Tela Parga Muñoz, que contrajo matrimonio con el señor Leonel Ojeda Blake en la Iglesia de las Agustinas

DON ENRIQUE FERNANDEZ CLUB DE SEIÑORAS.—

REA de suela doble o pre le camello, de 16 pulgadas ancho por 25 metros de largo. Ofertas a VALPARAISO

A una edad avanzada ha falleedo ayer, don Enrique triunfo mas completo de la falleedo ayer, descendiente de liustre familias y que actuó destacadamente en el Partido Conservador. Hombre de hogar sin tacha, formó en unión de su distinguida esposa, doña las 18.30 y 21.45 horas, Caracha, formó en unión de su distinguida esposa, doña las 18.30 y 21.45 horas, Caracha, formó en unión de su distinguida esposa, doña las 18.30 y 21.45 horas, Caracha, formó en unión de su distinguida esposa, doña las 18.30 y 21.45 horas, Caracha, formó en unión de su distinguida esposa, doña las 18.30 y 21.45 horas, Caracha, formó en unión de su distinguida esposa, doña las 18.30 y 21.45 horas, Caracha, formó en unión de su distinguida esposa, doña las 18.30 y 21.45 horas, Caracha, formó en unión de su distinguida esposa, doña las 18.30 y 21.45 horas, Caracha, formó en unión de su distinguida esposa, doña las 18.30 y 21.45 horas, Caracha, formó en unión de su distinguida esposa, doña musical y de lujo a última creación de construir de las formós de las 10 de las construir de las formós de las 10 de las mañana, en la boleteria del m

Consulte nucvos precios y facilidades AGENTE AUTORIZADO

PEDRO MEDINA

Grandes caracteres prome te alcanzar el festival d ente que ofrece esta tarde

Por la próxima combina-cion, se dirigirá a Buenos Aires, el doctor don Ranión González G., señora Gracle-la Sanhueza de González, y la señorita Maria Adriana Sanhueza Gost.

## NOVIOS!

Argollas de oro, garantidas, ma-cizas, selladas y grabados, desde 98 pesos el par.

CALZADO RUDLOFF VALDIVIA-VENDE EXCLUSIVAMENTE A PRECIOS de FABRICA

GRAFOLOGIA

**QUIROMANCIA** 

**EVELYN** 

departamento 41.

Recién llegada de

Europa y Estados Unidos,

atiende al público en su

estudio del Hotel Crillon,

Después de una rápida en fermedad y rodeada del ca-riño de los suyos, ha dejado de existir en esta capital la señora Dolores Herrera v-de Accituno

## LA FIESTA DE ESTA TAP DE EN EL MUNICIPAL.—

—Continúa gravemente enferma la señora Ana Tobar de Mandujano, madre del Ministro de Tierras y Colonización y del Secretario del Ministro del Trabajo, don Humberto Mandujano Tobar.

—Fn el Pensionado del Salvador, ha sido operado de apendicitis, el niño Enrique Oportot Vergara.

## MUSICA

## TEVAH, DIRECTOR DE ORQUESTA

LA TIENDA

Audición extraordi naria de Radio Difusión

DE LA FACULTAD DE BELLAS
ARTES DE LA UNIVERSIDAD
DE CHILE
EL jueres priximo 21 de marZO 3, conmemors en todos los



## Casa Bercovich

Ternos sobre medida de casimires netamente

Cortadores y operarios de primer orden.

FACILIDADES DE PAGO Bandera N.o 16

DE LA FACULTAD DE BE-LLAS ARTES DE LA UNI-VERSIDAD DE CHILE.

Conmemoración del 250 and versario del nacimiento del Juan Sebastián Bach

Juan Sebastián Bach

El jueves próximo 21 de marzo, se conmemora en todos los centros musicales el aniversario del nacimiento de Bach, con grandes festividades, conciertos y velladas de homenaje a uno de los genios máximos del arte, La época poco propicia en que debe recordarse este aniversario entre nosotros, con las instituciones artisticas todavia en receso, ha obligado a portergar para más farde los actos conmemorativos. De todos modos, como un homenaje de la Universidad a la persona de Bach, la Facultad de Bellas Artes hará en la noche, a las 22 horas, una transmisión extraordinaria, por medio de la Radio Chilena, de acuerdo con el programa al-sulente:

Señorita Maria Cristina Orrego Valdovinos, que contraerá mairimonio hoy, privadamente, con el señor Guillermo de la Fuente Pais

Decano de la Facultad, don Domingo Santa Cruz.

2.0 — Sulte en Re Mayor.

# PALLECIMIENTOS.— —En la Hacienda "Agua Amarilia", Los Vilos, ha la-llecido repentinamente el señor Uldarico Villaion Cortes, prestigioso vecino de Ovalle, vinculado a distinguidas familias de esta capital y de la provincia de Coquimbo. ENFERMOS.— Dentro del estado delicado en que encuentra, ha experimentado alguna mejoria la salud, de don Juan Marinez; Copiapó a Señor Marinez; Copiapó a Señor Marinez; Copiapó a Señor Maximo de los aviones de la Variaciones de Goldberg N. Marinez; Copiapó a Señor Maximo de los aviones de la Variaciones de Goldberg N. Marinez; Copiapó a Señor Maximo de los aviones de la Variaciones de Goldberg N. Marinez; Copiapó a Santiago; señor J. H. Hoperimentado alguna mejoria la salud, de don Juan Marinez; Copiapó a Santiago; señor Maximo de los aviones de la Variaciones de Goldberg N. Marinez; Copiapó a Santiago; señor Ignaclo Diaz, de Martinez; Copiapó a Santiago; señor Ignaclo Diaz, de Martinez; Copiapó a Santiago; señor Ignaclo Diaz, de Martinez; Copiapó a Santiago; señor Luis Soublette, ta. —Continúa gravemente enferma la señora Ana Toba de Rosa de Copia de Copia



NORMA SHEARER, Metro Goldwyn Mayer

Coldwyn Mayer

Las famosas escrellas dreine no ponen nunca en per ligro la hermosura de su eutis, obstruyendo los poros con cosméticos comunzs. El encanto sutil que deriva de un rostro limplo, sano, terso, adereciopelado, puede Ud. poserio usando cera mercolizada. La que mediante un suave proceso de absorción, nace desprender sin dolor y tural. Un toque de rubino en forma invisible la capa exterior de la tez con todos cara pálida, el color natural sus defectos, tales como cara marques, barrillos, pecas. Tra el gusto de toda mujer rete dariamente su cara, cuc-lín, brazos y manos, con No es como el rouge común, cera mercolizada. Usela du-po von en todas las farrante diez dias y quedera maclas y perfumerias.

CALLE HUERFANOS 1032 ESPECIALIDAD CALZADO PARA COLEGIALES.

## A LOS POSEEDORES DE CEDULAS ECONOMICAS

Aprovechen la rebaja que les ofrecen las siguientes firmas con la sola presentación de la cédula:

Tostaduria y Melinos Sterling PUENTE 565- ESTADO 17

Concede el 5% de descuento Salón de Té y Bombonerla "Novia" HUERFANOS 1006

Concede el 10% de descuento Imprenta Rapid Sastrería Luciano

Concede el 5% da descuento

Carnicería G. Rodríguez

SANTO DOMINGO Concede el 18% de descuento

CATEORAL 134

Concede el 12% de descuento Carnicería

E. Luarte

Concede el 19% de descuento 

# DE NUESTROS CORRESPONSALES ESPECIALES; DE THE UNITED PRESS. ASSOCS., VIAS ALL AMERICA CABLES Y WEST COATS CABLE; DE TR ANSOCEAN (RADIOGRAMAS) Y DE STAMPA ITAL UNA CONFERENCIA TRIPARTITA CON GRAN BRETAÑA QUIEREN LAS POTENCIAS LATINA Ant EL GOBIERNO BRITANICO NO SE MOSTRARIA DE ACUERDO CON ESTA IDEA. — POR SU PARTE, EL SOVIET QUIE-RE QUE LAS VISITAS DE EDEN Y LA VAL SEAN SIMULTANEAS; PERO, EL MINISTRO FRANCES VACILA

NOTAS DEPORTIVAS

RESULTADOS PARCIA-LES DE LAS OLIMPIA DAS CENTROAMERI CANAS

SAN SALVADOR, 18 (U. P.)— Fernando Torres, de Puerto Ri-co, gano la final del lanzamien-o del disco, con 42 pies 5 12 lgadas. BAN SALVADOR, 19 (U. P.)— etleta mexicano, Antonio

san Salvador, 18 (U.F.)— atleta mexicano, Antonio ibio ganó anoche el campeo-to de lucha, en la categoria poso gallo. En segundo lugar quedó el lyadoreño Fernando Castella-

EL URUGUAY PEDIRA QUE SE POSTERGUE FL CAMPEONATO SUDAME RICANO DE ATLETISMO

RE QUE LAS VISITAS DE EDEN Y LA VAL SEAN SIMULTANEAS; PERO, ED NOTA ENVIADA A

LONDRES, 19. — (U. P.) —

LA PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

LONDRES, 19. — (U. P.) —

LA PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENVIADA A

L'AL PRENSA BRITANICA DUDA DE LOS EFECTOS DE LA NOTA ENTINCIA EN L'AL PRENCA EN L'AL P

GRAN BRETAÑA

## "LA DEBILIDAD BRITANICA EN EL AIRE. ES UN PELIGRO PARA LA PAZ DEL MUNDO"

Estas expresiones vertió el Subsecre tario de Aviación inglés, al presentar el nuevo presup uesto a la Cámara

P.)—El tergado durante diez años lip Sasson refutó exageradas timisterio lo que había sido declarado versiones sobre la debilidad presupuesto suple- para Gran Bretaña. Recalcó dustria aérea or por 200,000 libras que Gran Bretaña no debía nas. El Subsecreterio permanecer en el quinto lu- tó que, en obsequio de gar entre las potencias aélas de la paz, el Gobritánico había pos- Al mismo tiempo, Sir Phitalico hab

## LA ESCUADRILLA DE DEFENSA AEREA DE BERLIN HIZO AYER UN VUELO DEMOSTRATIVO

Fueron puestos en libertad los pastores arrestados

BERLIN, 19. — (U. P). — muy ovacionado por el pue-bi primer espectáculo real bio. de las fuerzas militares aé SE LES QUITA LA CIUDA reas de Alemania lo vieron DANIA A 84 JUDIOS bellieses esta tarde, ando 15 aviones trimotode bombardeo volaron La policia dió a la publicidad seguidos por 35 aeplanos de caza de un solo
tar, El Ministerio de Ariani explicó que se bacía
te "vuelo de demostración"
spués de que el Ministro
ineral Goering rebautizó
a el nombre de Escuadrón
inthónem', la unidad des

ritz, los cuales estaban resignardados por guardias armados, que formaban un cordón. En perfecta formación de tres por grupo pasaron con el rumor de sus máquinas repetidas Teces so bre el centro de esta ciudad a una altura de más o menos 500 metros, mientras que los berlheses desde las calles, las plazas públicas y los balcones, con sus rostros hacia arriba, prorrumpian en exclamaciones de entusíasmo.

HITLER EN BAVARIE

AUGSBURG, 19.— (U. P.).— Se sabe que el arresto de los calles, las plazas públicas y los balcones, con sus rostros hacia arriba, prorrumpian en exclamaciones de entusíasmo.

HITLER EN BAVARIE

AUGSBURG, 19.— (U. P.).— Se sabe que todos los pastores de entusíasmo.

HITLER EN BAVARIE

AUGSBURG, 19.— (U. P.).— Se sabe que todos los pastores de entusíasmo.

HITLER EN BAVARIE

LABORISTA

LONDRES, 19 (U. P.)—Las polibas de segurus inscritas de comprometa de la logar do pastores de las docriticas nazles, las distribuido está distribui

mas, como de mallo des mada a la defensa de Berinda de sinada a la defensa de Berinda des murido en esta capital Carl Duisberg, a la edad de 74 años. Era presidente de "I. On de Staaken en Dosbetz, los cuales estaban residendos por guardias ar Torres de 18 LIBERTAD LOS PAS ados, que formaban un Torres Arrestados.

civil, Sir Philip Sasson rindio homenaje a la obra que realizó la Imperial Airway en 1934. La conducción de unos 6 millones de cartas por la via aérea durante el año pasado desde Gran Bretaña, acusaba un aumento de 43 por ciento con respecto al número correspondiente a 1933. Manifestó que el Ministro del Aire y la Imperial Airways continuatan coperando en una poitica de largo alcance, que tenía por finalidad contar con servicios más rápidos y más frecuentes, a fin de poder así conducir toda la correspondencia de primera clase

cados en la lista activa que los Estados Unidos o Italia".

M. LAVAL A MOSCU

Estados Unidos o Italia".

M. LAVAL A MOSCU

El Ministro de Gran Bretan especial entre Paris y Roma, lie en Paris, Mr. R. H. Campbell, biéndos recibido desde la ultivistió el Quai d'Orsay, para in-ma de las capitales nombradas

Se estima que Rusia encarece la conveniencia de una consulta ripartita cue se verificaria en Moscu entre el capital R. Anthony Eden, M. Pietetistas del Consumero de Autono Extrancere de la dicho que el Enteradador ruso en Paris, Wiadinir Potlenikin, acompañaria a M. Laval e Moscu.

# LA MUERTE EL GOBERNADOR DEL CONGO BELGA



OTROS PRODUCTOS DE LA CIA. AGRICOLA SAN VICENTE Y CIA. L'IDA. LOS ANDES, MARCA "MILKO-SANITAS"

- \* MARINA.—Leche entera desecada.
- BABEURRE.-Leche desecada, modificada v
- \* LECHE ALBUMINOSA.—Leche desecada, mo-dificada, acidificada y enriquecida en pro-teínas.
- LECHE MALTEADA.—Leche desecada combi-nada con cebada malteada. EN LATAS CERRADAS AL VACIO.

Marca: MILKO-SANITAS

# Mosed, se estima que M. Laval del mante de los contrate de la superioridad de la superior

TEMBLOR DE TIERRA
EN MARSELLA
MARRELLA, 19 (U. P.)—So name de Chamonix a Marsella esta de Compercio, M. Paul Marchando, pero el renómeno sismico no produlo daños ni desgracias
ENUTILES LAS RELAGIO.
NES ENTRE VETERANOS
DE LA GUERRA

ROBIGIO ES franco-rusas, ablertae en el Qual d'Orsay, abarca-fra tambiento de la mavegación. Se dice que las nerecitación, per el qual d'Orsay, abarca-fra tambiento de la mavegación. Se dice que las nerecitación, per el qual d'Orsay, abarca-fra tambiento de la mavegación. Se dice que las nerecitación, per el que de Compercio. M. Paul Marchanden de Compercio fue informado por la Legación de Chile de que la Ministro de Compercio fue informado por la Legación de Chile de que las nerecitación, per el que la mavegación. Se dice que las nerecitación, per el que de Compercio M. Paul Marchanden de Compercio fue informado por la Legación de Chile de que la Ministro de Compercio fue fue de Compercio fue fue de compercio de Compercio fue fue de compercio fue fue tambiento de la mavegación. Se dice que las nerecitación, per el que de mavegación. Se dice que las nerecitación, per el que de mavegación. Se dice que las nerecitación, per el que de comperción. M. Paul Marchanden de comperción de Compercio fue fue tambiento de comperción de compe

M. Renard, su esposa y los cinco oficiales que los stompañaban fueron encontrados muertos junto a su avión destrozado

PARIS, 19. — (U. P.).— horrible muerte. Sin duda Se ha crifirmado oficialmente que el avión del Gobernador Renard fué encontrado destrozado y sus ocu pantes muertas.

El Ministerio de Colonias de Bélgica telefoned desde Bru selas que el Gobernador Santes, 19 (U. P.).— Sea que el Gobernador General del Congo Relga había el contrado de sinterior de se su cinca del seño de se un tornado.

El Ministerio de Colonias de Bélgica telefoned desde Bru selas que el Gobernador Renard fue encontrado destrozado y sus ocu pantes muertos.

El Ministerio de Colonias de Bélgica telefoned desde Bru serial del Congo Relga había el contrado los restos de la avión del seño Torge Luro.

LURO LLEGO A BUENOS AIRES, 19 (U. P.).— Sea que el Gobernador Renard fue los concocio que la situación politica reviste gravedad; pero neral del Congo Relga había encontrado los restos de la vión del Seño Torge Luro.

LURO LLEGO A TIE. RA DEL FUEGO

BUENOS AIRES 19 (U. P.).— Dos manitesto que cayo des seño Torge Luro.

LURO LLEGO A BUENOS AIRES, 19 (U. P.).— Dos manitesto que ol acidente fue motiva do por la neblina que cayo después de un tornado".

LOS BENEFICIOS DE LI CONTRA LURO LLEGO A TIE. Pidada partendados públicos de seño cincado por a del seño Torge Luro.

LURO LLEGO A TIE. P. LIA QUE LLEGO A TIE.

RRA DEL FUEGO

BUENOS AIRES 19 (U. P.).— Dos empleados públicos de seño cinces de la contrado los contrados por la tegación de Chile de que minister tento los funidados na después de la gran dor Alemán al Mission de la gran dor Alemán al Mission de la gran de la gran de la gran después de un tornado".

LOS BENEFICIOS DE LI CON DE LICON DE la difensa macionados públicos de la contrado los contrados por la tegación de Chile de que ministración de Consolados a la minista du contrado los contrados por la cura del Congo la del vión del Congo de avión del avión del contrado los contrados por la cura de por la contrado los contrados por l

conflicto".

DE LA NAVEGACION
TRATAPAN TAMBIEN LA
VAL Y LOS SOVIETS
PARIS, 10 (U. P.)— Las ne-

Italia

VENIZELOS LLEGA A

NAPOLES
NAPOLES, marzo 19. —
U. P.) — A bordo del
Rex" llegaron a este puerto
l jefe de la revolución griea señor Venizelos, su esgosa,

ahi y les darân también pequeñas raciones de alimentos secos.

HA DISMINUIDO EL DE FICIT FISCAL

ROMA 19. — (U. P.) — Se anuncia oficialmente que el déficit del Tesco, en el mes de febrero, fué de 237 millones de liras, la acienda al 1.410 millones.

Fuera de los gastos exigidos por la situación creada en el Africa Oriental, esce de ficit del Tesco y en el bieres del Calo, para de la ficial contenta, esce de deficit don premeros meses del actual ano fiscal, ascienda al 1.410 millones.

Fuera de los gastos exigidos por la situación creada en el Africa Oriental, esce de ficit de la fine fiscal, se estableció a cordito que se produción en el mestra respectivamente, de 135 millones y 2.927 millones, periodos fueron de 385 millones y 2.927 millones, considerando el producido en es Considerando el producido en su estas consultados por el cidado en el considerando el producido en es Considerando el producido en considerando en con

### INFORMACIONES CABLEGRAFICAS DEL EXTERIOR

DE NUESTROS CORRESPONSALES ESPECIALES: DE THE UNITED PRESS ASSOCS., VIAS ALL AMERICA CABLES Y WEST COATS CABLE; DE TRANSOCEAN (RADIOGRAMAS) Y DE STAMPA ITALIANA.

## Ante la imposibilidad de mantener la estabilidad monetaria el Gabinete belga renunció

No obstante, poco antes había tomado las medidas para evitar una catástrofe inmediata. — Entre éstas figura el empréstito de cuatro mil millones de francos pedido al Gobierno francês COALICION DE SOCIALISTAS Y CATOLICOS, FORMARIA EL NUEVO GOBIERNO

## subido n la LA CRISIS MONETARIA

## NUEVA ERA SE HA INICIADO EN LAS RELA-CIONES ITALO-YUGOESLAVAS

estima que el acercamiento de estos dos paí- al ses será beneficioso para la paz europea

Servicio especial de la Agenzia Stampa)

(Setvicio especial de la Agenzia Statilpa)

L'ONDRES, 19.— El redactor diplomático del diario
euter", en un artículo que ha sido reproducido por nuerosos periódicos ingleses, escribe que las declaraciones
Ministro italiano al Principe Paolo son el preludio
una nueva era en las relaciones italo-yugoesiavas, y
n sido acogidas en los circulos oficiales británicos con
más viva satisfacción.

BUDAPEST, 19.— La prensa unánime subraya el dissos del Ministro italiano en Belgrado, y recalea cómo
lia demuestra nuevamente su sincera voluntad para la

BUCAREST, 19.— La prensa pone de relieve el disso del Ministro de Italia al Principe Paolo de Yugoes10. y se muestra muy complacida por la sinceridad de 
lia hacia Vugoeslavia, y declara que el acercamiento de 
las dos naciones será proficuo para la paz europea. 
PARIS, 19.— "Le Temps", comentando en un articulo 
fondo las declaraciones del Ministro italiano y del Prinse Paolo en Belgrado, dice que de este acontecimiento es 
cesario guardar gratitud al señor Mussolini, por su sabia 
a servicio de la supurbura de la compositorio de 
con el controle de la supurbura de la compositorio de 
con el controle de la supurbura de la compositorio de 
con el controle de la supurbura de 
controle de la supurbu

politica y formular el augurio que el acercamiento ttalo-yugoeslavo se realice rápidamente para el bien de la paz mundial.

## Uruguay

HA SIDO SOLUCIONADA

LA CRISIS MINISTERIAL

CRIPCION COMÉNZARARA EL 1.c de SETIEMBRE URUGUAYA

MONTEVIDEO, 19. — (U. P.) Lista oficial del nuevo Gabinute después de las reformas hechas en él:
Interior, Augusto César Bado, Batilista Terrista.
Relaciones Exteriores: José Empater, radical.

Relaciones Exteriores: José
Engalter, radical.
Ganaderia y Agricultura;
Cisar Gutlérrez, Riverista.
Industria y Trabajo: Zollo iSaldias, Herrerista.
Doras Públicas: Jorge Herin, Herrerista.
Instrucción y Previsión Social: Martin Etchegoyen, Herista.

sta. lud Pública: Blanco Ace-, Batllista. ciedan, César Charlone, lsta.

## Austria

RINTELIN INGRESO A LA PENITENCIARIA

### GESTIONES POLITICAS

## EL BLOQUE DEL ORO

## EXPRESO ATROPELLO CUADRILLA DE TRA-BAJADORES

BRUSELAS, 19. — (U. P.) El tran expreso Amberes-Bruselas atropelló a una cuadrilla de traba-jedore, cerca de Malinas. Hay sie-te muertos.

SOCIEDAD DE LOS NACIONES

## Abisinia apela a la SDN que intervenga en la disputa italo-etiope

Acusa a Italia de amenazar su territorio. — Italia, por su parte, sostiene haber movilizado sólo dos divisiones, en tanto que Abisinia habría concentrado grandes cantidades de tropas

ITALIA PREFIERE LAS NE GOCIACIONES DIRECTAS

GINEBRA, 19. — (U. P.)
—El Secretario General de
la Liga de las Naciones, M.
Avenol, envió un mensaje a
Italia y Abisinia, solicitándo-les que se abstuvieran de to-mar medidas que pudieran
agravar la situación.

tos debe ser la base de las discusiones de Berlin

Se espera que Gran Bretaña está dispuesta a reconocer ese hecho político y moral. — Comentarios de la "Correspondencia Política Diplomática"

(Servicio especial de la Agencia Transocean)

ITALIA PREFIERE LAS NE

GINEBRA, 19.— (U. F.)
Abisinia apelo a la Sociedad de las Naciones para que intervenga en su disputa sobre fronteras con Italia, bajo de articulo 13 del Convenio.

Aparte de la contra de apelación de ala mana de una movilización general por lo cual sorprenda de la movilización de que la disputa en el Competa de la movilización de que la disputa en el concedimiento más rápido.

La nota de apelación de Abisinia pida a procedimiento más rápido.

La nota de apelación de Abisinia pida a procedimiento más rápido.

La nota de apelación de l'entriporto abisinio. Expresa su alarma por el hecho de que los movimientos de las tropas italiano. La porte de la movilización general por lo cual sorprenda de la movilización de procedimiento más rápido.

La nota de apelación de Abisinia, como seña a articulo 10 del Estatuto diciendo que Italia está amenazando el territorio abisinio. Expresa su alarma por el hecho de que los movimientos de las tropas italiano de l'entriporto abisinio. Expresa su alarma por el hecho de que los aciones por la Liga, de contigente su apera por la traticulo 11 anorte de Abisinia, como seña de uno total de movilización de para de la movilización de la movilización de que la disputa en propueda de la movilización de la movilización de que la disputa en propueda de la territorio abisinio. Expresa su alarma por el hecho de que los aciones, ha entregado a la publicidad la movilización del reportade a Heropas y manifestante que la para contra in contra de la movilización del reportade a Heropas y manifestante de la surfaciona del reportado del r

Italia y Abisinia, solicitàndoles que se abstuvieran de tomar medidas que pudieran
agravar la situación.

FTALIA QUIERE NEGO.
CIACIONES DIRECTAS

ROMA, marzo, 19. — (U.
P.) — Semioficialmente se
sabe que Italia ha urgido a
Abisinia para continuar las
negociaciones directas con el
fin de facilitar el progreso
del arreglo fronterizo.

EXTRACTO DE LA NOTA

DE ABISINIA
GINEBRA, 19. — (U. P).

La nota entregada hoy
nor Etiopia a la Liga de las
Naciones, expone la peligrosabe que Italia ha urgido a
Abisinia para continuar las
rion para invocar el artículo
fin de facilitar el progreso
del arreglo fronterizo.

## 20,000 MUSULMANES INTENTARON ATAGAR A LOS HINDUISTAS DE KARACHI

La tropa inglesa hizo fuego, produciendo grandes estragos entre los revoltosos

ACHI, 19 (U. P.)-

Hay formaron los disturb

## LA MAYORIA DE LAS VECES

NUEVA YORK, 18.— (U. P.).

- renuncia del Cabinete bella

provocado un verdadero tuulto en les opereciones de cam

de los grandes astilleros de la Compañía Cosulten—

ma Press).

BIGORNIAS, FRAGUAS PORTATILES
FUELLES PARA FRAGUAS
TERRAJAS PARA PERNOS

y CAÑERIAS.

MORRISON & CIA. AHUMADA Nº 67-TEL. 63263-SANTIAGO

## Los tenedores de bonos objetan las proposiciones de pago chilenas

No obstante, la Misión Financiera cree que puede conseguir su objetivo. — En un 30 por ciento, sería bajada la producción de cobre. — Roosevelt no resolverá nada por ahora sobre la situación europea

Tenedores de Bonos, presento terna a la misión chilena, enquella acria de preguntas sobre el merando una serie de objeccionas plan de servicio de la deuda ex- al mismo plan, incluyando una

UEVA YORK, 19 .-TRUCOO FESTEJA A LOS EDUCADORES CHILENCS

WASHINGTON, 19.— (II. P.)

—Bi Embajador Trucco ofrecid
in almuerzo a la comisión de
pratesores chiernos, festejandolos
inspires con una recepción en la
spires con una recepción en la
spires con una mercilas, despuejo medionia, viaje a Minera

LOS ACREEDORES OBJE TAN LAS PRODUCCIO. NES CHILENAS DE PAGO

NUEVA YORK 10 (U. U.

El 18 de Mayo se decidirá

SUERTE Reclame por cada compra su cupón, y si las 4 últimas cifras del gordo de la Loteria coinciden

**SERA SUYA** UNA MAQUINA DE ESCRIBIR DE VALOR DE \$ 1.300.—

IMPONGASE DE NUESTRAS BASES PARA LOS

110 PREMIOS MAS. Nuestras Librerias cuentan con el mayor surtido en artículos para COLEGIALES de alta calidad a PRECIOS MUY REBAJADOS

LIBRERIAS

MUSALEM HNOS. AHUMADA 210 — Y SAN ANTONIO 430 Y EN RECONSTRUCCION, PUENTE 790

LA RENUNCIA DEL GA BINETE BELGA EN EL VALOR DE LAS MO-NEDAS

blo
El belga bajó 10 puntos, llegando a cotizare, a 23,50, y las
otras monedas del bioque del
ore también han suffido baja.
La libra esterilna obrió a 474
sufrió una baia de 214, peso
despues volvió rápidamente a au-

peoples volvio rapidamente a au pir a 4.75 3 B. RICHARD BYRD ESTA ENFERMO

HONOLULU, 19.— (U. P.) — 77 filelai de comunicaciones asi mutalmianta, Richard Ryd. C. Murphy, lieju a esta y gradiente de la resion antaria de la resion antaria de la resion antaria de la resion antaria de la resion de la resiona de la res

# BERLIN, 19.— Comentando la nota de protesta, que el mbajador britanuco ha entregado ayer al Ministro de indica se streirores del Reich, el diario oficioso "Correspondenta y Folitica" dice que se trata de un coumento del cual la entera opinión pública alemana a tomado nota con sumo interés. La nota comienza extolezado los reparcos por la "acción unilateral" de lemania, consistiendo, a juicio de inglaterra, en el anunto de la creación de una aviación militar alemana y en promulgación de una ley sobre la reorganización minatar. Es de supponer que Alemania haya indicado inmenatamente que los demás firmantes de Versalles a sus también han violado el tratado al no cumpilir con us obligaciones de desarmarse. Desde el momento, por pueda de desarmarse. Desde el momento, por pueda de desarmarse ne la Tratado de Versalles, era el menos, en que la comisión militar inter-aliada había omprobado que Alemania había cumplido con las cláus de desarme previstas en el Tratado de Versalles, era el menos, en que la comisión militar inter-aliada había omprobado que Alemania había cumplido con las cláus de desarme previstas en el Tratado de Versalles, era el menos, en que la comisión militar inter-aliada había omprobado que Alemania había cumplido con las cláus de desarme previstas en el Tratado de Versalles, era el menos, en que la comisión militar inter-aliada había omprobado que Alemania había cumplido con las cláus de desarme previstas en el Tratado de Versalles, era el menos, en que la comisión militar inter-aliada había omprobado que Alemania había cumplido con las cláus de desarme ha quedado en una mera teoría que en el comunicado de la de desarme ha quedado en una mera teoría que en el comunicado de la desarme ha quedado en una mera teoría que en el comunicado de la desarme ha quedado en una mera teoría que en el comunicado de la desarme ha quedado en una entera de comencia en este espoittu, el centra de desarme ha quedado en una mera teoría que en el menos, en que esta resuelta de darse de menos, en que esta resuelta de darse 100% EN (ALIDAD Todo lo que otros cigarrillos Nada de qa gastan en lujos," GAVILAN lo invierte en calidad. Nada, de boquilles, segalos, m papeles plateados o de celuloides nada de lajos Toda esta aconominae convicte encelided. CIGARRILLOS

80 clvs

en pura calidad

# A las 6 horas de hoy se inició la 4.ª etap del "Gran Premio Internacional" Activ

## Hoy llega Eduardo Pozo

Ednardo Pozo, que que eliminado definitivamente del Gran Premio Internacional, por el serio accidente que sufrió en la segunda etapa en el Camino de Villavicencio, pasado Mendoza, ya restablecido del golpe que recibió en la espalda, llegará hoy a Santiago, en el avión de la Panagra que arriba a las 15 horas a Los Cerrillos.

Vendrá solo, pues su acompañante, Francisco Rivera, esperará en Mendoza la reparación del coche, para regresar a Santiago con el señor Edo.

Arregi, por via terrestre.



El NUEVO Goodrich Silvertown deSeguridad

# NIÑOS SANOS



ALIMENTO

EL RECORRIDO TEMUCO-NEUQUEN, COMPRENDE 543 KILOMETROS, Y ES EL MAS DIFICIL DE LA CARRERA DESDE BUENOS AIRES A TEMUCO. O SEA EN LAS TRES ETAPAS CUMPLIDAS, OCUPA EL PRIMER LUGAR EL PILOTO ARTURO KRUUSE. — A SOLO NUE-VE PUNTOS DE DIFERENCIA LE SIGUE PEDRO BARDIN

DE ENTRE LOS 54 COCHES QUE INICIARON LA COMPETENCIA, EL CHILENO JOSE EYZAGUIRRE ESTA CLASIFICADO EN 13.0 LUGAR

Brillante recepción en el Club Temuco, en med

io de grandes aclamaciones a Chile y Argentina. — La ciudad continuó ayer embaderad a. — Malcolm recibió la Medalla de Oro, do-

nada por la ciudad

Amuletos indígenas se obsequió en

Temuco a los pilotos tes, pues han probado sus alta.

El general Artillas un jurado

## A las 6 de la maña siguieron a Neuque

HORA EN QUE PARTIERON LOS COCHE

Hora de N.o del Piloto, y marca del coche

Aug. Mc.Carty, en Plymouth, Pedro P. Bardin, en Ford 8. Arturo Kruse, en Plymouth, 21 Ricardo Carú, en Fiat. Antonio Pereyra, en Ford 4. Tadeo Taddia, en Chevrolet, Ricardo Nasi, en Hudson.

O. Parmigiani, en Ford 8. José Eyzaguirre, en Terraplene, Luciano Murre, en Lincoln,

"Pancho", en Ford 8. Pedro V. Barbero, en Ford 4. Raul Riganti, en Plymouth. 6.16 Della Torre, en Chevrolet.

"Hormiga Negra", en Ford ?

# Colocación oficial de los participantes

|   |       | en las tr        | es  | etapa.       | s cui     | mpli      | das       |       |
|---|-------|------------------|-----|--------------|-----------|-----------|-----------|-------|
|   | Orden | Piloto           | N.o | Coche        | 1.a etapa | 2.a etapa | 3.a etapa | Total |
|   | 1.0   | Arturo Kruse     | 39  | Plymouth .   | 0         | 64        | 18        | 82    |
|   | 2.0   | Pedro Bardin     | - 6 | Ford V 8 .   | 0         | 83        | 8         | 91    |
| B | 3.0   | Juan A. Malcolm  | 9   | De Soto      | 0         | 104       | 0         | 104   |
| П | 4.0   | Ricardo Carú     | 21  | Fiat         | 0         | 87        | 36        | 123   |
| ١ | 5.0   | A. Mac Carty     | 55  | Plymouth .   | 0         | 139       | 2         | 141   |
|   | 6.0   | Ant. Pereyra     | 11  | Ford 4       | 0         | 117       | 39        | 156   |
|   | 7.0   | Cástulo Hortal   | 31  | Plymouth .   | 0         | 132       | 34        | 166   |
|   | 8.0   | O. Parmigiani    | 37  | Ford 8       | 0         | 84        | 96        | 180   |
| 1 | 9.0   | Tadeo Taddia     | 49  | Chevrolet    | 0         | 144       | 43        | 187   |
| Л | 10.0  | Raúl Riganti     | 17  | Plymouth     | 0         | 58        | 174       | 222   |
| ı | 11.0  | Ricardo Nasi     | 2   | Hudson       | 25        | 138       | 71        | 234   |
| ı | 12.0  | Luciano Murro .  | 47  | Lincoln      | 0         | 201       | 118       | 319   |
|   | 13.0  | José Eyzaguirre. | 35  | Terraplene . | 123       | 97        | 104       | 324   |
| 1 | 14.0  | "Pancho"         | 10  | Ford 8       | 76        | 170       | 126       | 372   |
|   | 15.0  | Miguel Moldes    | 3   | Hudson       |           | 90        | 232       | 431   |
|   | 16.0  | Pedro V. Barbero | 27  | Ford 4       | 178       | 128       | 139       | 445   |
|   | 17.0  | Fermin Martin .  | 8   | Ford 8       | 292       | 85        | 103       |       |
|   | 18.0  | Pedro Rica       | 4   |              | 328       | 102       | 62        | 480   |
|   | 19.0  | "Hormiga Negra"  | 32  | Ford 8       | 306       | 146       | 182       | 492   |
|   | 20.0  | Della Torre      |     | Chevrolet    | 250       | 210       | 102       | 634   |

# PARA NEUMATIO

Fireston

NO OLVIDE

que es el distribuidor en Santis

DELICIAS 2476

## TUALIDAD

## LAS REFORMAS A LA LEGISLACION SOBRE EMPLEADOS PARTICULARES

La Caja de Previsión de Empleados Particular es.—Seguro de Vida y Subsidio por Enfermedad El señor Ruperto Concha, inspeccionó los servi-

Se les necesita en el plustrica de Ministerio de Justicia en açun de la concidenta de la co

objeto has rentas que produzena los fendos acumulados de algu-nas cuentas acuales de la Cala de Frevisión, que al 31 de oc-tubre de 1934, sumaban a 0.320.734 sumaban a

BENEFICIOS

CONSIDERACIONES

## Regresó de Valparaíso el Resultados de las carre Inspector Visitador de la de ayer en el Canódo Dirección del Trabajo

cio del ramo. - El cumplimiento de las leyes de previsión y el funcionamiento de las Cooperativas de Consumo

Universidad de Chile

INSTITUTO PEDAGOGICO I INSTITUTO SUPERIOR DE HU-MANIDADES

CUARTA CARRERA .- 300 metros:

P

## actividades alrededor de las próximas elecciones

CATO UGARTE SA school 16 del presente se cunió el Comité Unico de las postrucciones del Ministerio de Catalanta.

Los candidatos señores Alberto neglos Barahona, Bamuel Sa-i Mulica, Diego Silva Henriquez rracio Villarrogi Pastén y acño Andrea Marty de G., han reci-lo numérosas adhesiones y bar

Acuerdos y citaciones de los centros políticos, gremios y grupos independientes que llevan candidatos a la lucha del 7 de abril

municipales

candidatus de santiación de la candidatura de la

uides à la littlement de la seria de la candide de la candidato y su la liste addidato, estamble de la candidato y su la c obs 340. asgundo pian ha re-Club La Vanguardia. Eyzasuirre E'sta reun milea de aubesiones de los 1365, al lisgar a Lard Cochrana. 21.30 horas.

## Fon Leoncio Toro, miembro del Comité liberal= conserva= dor=demócrata

### Asamblea Radical Femenina

ms:
 Fresidenta, señora Filomena
Cervantes de M.
Vicapresidenta, señora Cora Cid
de Castro: v

cia a aus miembros y al-o de choieres en general, na Warnes 22, a las 21.30 horas cente 882, sala esta reunión se bombrará el rio de definitivo que acti-trabajos del candidato mu-del gremio. Centro Luis Enrique Concha, Eduar do Matte 2190. Alonso Ovalle 1126, a) llegar a San

CANDIDATURAS INDEPENDIENTES A REGIDORES POR LA CISTERNA.

quedado definitivamente na la Secretaria de este de en Gran Avenida eaqui-laria Auxiliadora. Fuega a los correligionaios rasonas que simpaticen con tasonas que simpaticen con estadora se aforcas Enrique abundantos asforcas Enrique Andez y sentingual de Supraesux, pasen e diaha Secre-

to an reunioria de este Centro Agrupación DEMOCRATA DE SUNO.

ac accentrario disrimente emperando por el próximo jueves a las 21 horas en la Av. Francisco de esta Agrupación, especialmente a aquello sue formen los accomises en que se dividio la

Log Guindon, Eguna 315.

AGRUPACION DEMOCRATA DE SUNOA

Take a design of the community of the co

## La inmediata reapertura del Congreso Ayer sesionó el Directorio pedirá la representación parlamentaria General del Partido Liberal radical

Así lo acordó ayer la Junta Central de ese partido. — Proyectos de urgente inclusión en la Convocatoria. — Debate sobre la acusación constitucional. — Elecciones municipales. — Los ataques a la Directiva radical. — La Mesa Directiva partirá el viernes en jira al sur. —

Versión de la sesión de anoche

CAMPANA CONTRA FL PAR
TIDO RADICAL

NO SEA CALVO JAMAS PERDERA EL PELO TORONJILINA.

DIRECCION DEL REGISTRO

ELECTORAL

Municipales

Se avisa al público, que la Ley de Elecciones, en su edición oficial, y el Padrón Electoral de la República, impreso en folletos por Comu-

nas-Municipios, se encuentra en venta, conforme lo ordena la ley, en la Biblioteca Nacional. Sección Depósito de Publicaciones Oficiales. EL DIRECTOR DEL REGISTRO ELECTORAL

**Elecciones** 

Anoche celebró seatón ordina dical el que con mayor empeño a la Junta Central del Partido ha solicitado la sprobación de esta dical bajo la presidencia de ley.

Del cavio Señoret, con la asialicida de numerosos delegados y señores, con la calicitado la sprobación de central de con la calicitado de servicia de la casa de la calicitado de señores, con la calicitado de señores, con la calicitado de señores de la calicitado de señores de actual de 1004, en citado de que la mesa directiva cunatancias de que se estudianan regularar de la calicitado de señores de calicitados de señores de calicitados de señores de calicitado de señores de calicitado de señores de calicitados de calici

Se ocupó especialmente de las elecciones municipales

## Citaciones Políticas

Asamblea Liberal de Santiago.—Cita a asamblea para mañana a las 19 horas en Agustinas 719. Se ocupara especialmente de los Serviclos de Agua Potable.

Asamblea Liberal Femenina.—Cita a sessión general para hoy a las 19 horas. Tabla: Trabajos electorales.

Asamblea Social Republicana de Santiago.—Cita a sesión extraordinarla para hoy a las 19 horas en Catedral 1475, para tratar de las elecciones municipales.

Partido Corporativo Popular, 6.a Comuna.—Cita para hoy a las 21.30 horas en Recoleta 424.

Asamblea Radical Socialista de Santiago.—Cita a reunión general para mañana a las 19 horas.

Asamblea Radical de Conchai.—Cita para hoy a sesión general en Independencia 3272, a las 20.30 horas.

## La jira al sur de la la Junta Ejecutiva Cor directiva radical

Hoy sesionará la Junta Ejecutiva

Conservadora

NOTICIAS DE ACTUALIDAD

## Personal del Instituto Comercial Femenino A Checoeslovaquia

Nombrado en conformidad con la ley que lo crea de acuerdo con el nuevo plan de estudios

Bo designó a las siguientes per

La Asamblea de hoy en Nuevo texto de la Escuela Errázuriz Geografía Física

miércoles a las 18-30 horas, pirá en la Escuela Errázu-asamblea de todos los pro-

La Escuela de Comercio y de Eccio Industrial gundo clelo.

Industrial

Nombramientos
de profesores

En las oficinas de la Escueia de Derecho se didirio de la Escueia de Derecho se dió principio ayer a la matricula de los estudians. Ayer fueron nombrados:
Don Alberto Azena Orvajal, a la dectorado de la Universidad de Chile.

Las laceripciones se hacen para los cursos que dan opción a la licenciatura, y en carácter provisorio o condicional, para cursos que conduciran el doctorado La secueia funcionará en un surso de la gual de Salas en la Casa de Simila de Licencia de Simila de Lice

15 candidatos radi= cales a municipales

por Santiago

## partirá don Martín Figueroa Anguita

## Serani regresa mañana

## Secretario del Juzgado de Sewell

## Colonia Agricola "Nelson Bravo"

Oftase a reunión del directorió de la Colonia Agricola 'Nelstra Bravo' del Partido Pemenino Ales-iandrista, para hoy a las 18 ho-res, en au local social, Lord Co-chrane 192.

## El Instituto Nocturno San Ignacio

HOY COMIENZAN LAS CLASER
Esta noche, a las 20.10 horsa
da comienza a sus clases este establedimiento gratulto para umpleados y obreros.
Durante el presente año, funclomaran tres Cursos Preparatorios.
2 Cursos de Electro-Mecanics, y 2
Cursos de Electro-Mecanics, y 3

## El doctor Suárez en Sanidad

cion de motivos).
"... no tendrán intervención directa en la parte técnica o administrativa..." (Cep. 3. Empleados de la Beneficen-

recedentes:
El servicio social entregado
ran parte a la acción de seas aficionadas que

## Labor del Dep. de Extensión Cultural

ES APLAUDIDA POR EL CLUB DEPORTIVO NACIONAL

## Después de las elecciones se convocará al Congreso

## Lo necesitan en el Ministerio del Trabajo

## LA ASOCIACION MEDICA RESPONDE AL Exención de contribuciones y cuota m sual del 50 o solicitan las cooperativa de edificación

Memorial y proyectos

Un extenso e interesante
memorial acaba de entregar
la Federación de Cooperativas de Edificación al Ministro del Trabajo, entre
Alejandro Serani.
En este documento la Frderación hace una reseña de
los estudios y reuniones que
ha celabrado para considerar la situación que existe
en la actualidad paza las

No se ha

avanzado en
las gestiones

DE FAZ EN EL CRACO

En est Ministerio de Releciomen en en entre en la tarte de
exer que, a pesar de las informediones de uniforma
oficialmente en la tarte de
exer que, a pesar de las informediones de uniforma
oficialmente en la tarte de
exer que, a pesar de las informediones de uniforma
oficialmente en la tarte de
exer que, a pesar de las informediones de uniforma
oficialmente en la tarte de
exer que, a pesar de las informediones de uniforma
oficialmente en la tarte de
exer que, a pesar de las informediones de uniforma
oficialmente en la tarte de
exer que, a pesar de las informediones de uniforma
oficialmente en la tarte de
exer que, a pesar de las informediones de uniforma
oficialmente en la tarte de
exer que, a pesar de las informediones de uniforma
oficialmente en la tarte de
exer que, a pesar de las informediones de uniforma
oficialmente en la tarte de
exer que, a pesar de las informediones de uniforma
oficialmente en la tarte de
exer que, a pesar de las informediones de uniforma
oficialmente en la tarte de
exer que, a pesar de las informediones de uniforma
oficialmente en la tarte de
exer que, a pesar de las informediones de uniforma
oficialmente en la tarte de
exer que, a pesar de las informediones de uniforma
oficialmente en la tarte de
exer que, a pesar de las informediones de uniforma
oficialmente en la tarte de
exer que, a pesar de las informediones de pesar de las informendones de uniforma
oficialmente en la tarte de
exer que, a pesar de las informendones de mentre de la ley 525, sobre
conformente en la tarte de
exer que, a pesar de las informendones de mentre de la ley 525, sobre
conformente

cia piden mejoramiento

económico

En un memorial que elevarán al Gobierno, ex-presan su confianza de que se repare la pos-tergación en que se les ha mantenido con res-

pecto a los sueldos de que disfrutan

## Gran alcance social la asignación familia

Ayer fué pagado el primer trimestre a ponte ros y empleados municipales la ti

Ayer en la Alcaldía Municipales

Ayer en la Alcaldía Municipales

cipal de Santiago, se pagó a

todos los funcionarios municipales

de la ciudad, la asigranción está correspon
diente al primer trimestre

de la ño en curso.

Los empleados municipales reciben por cada hijo legitimado legitimado una gra
tificación especial al mes.

Esta asiguiente escala. Un par

dre de familia con un hijo

recibe 30 pesos mensuales.

Si tiene cinco recibe 30 pe
sos por el primero, 40 por

los restantes.

Los obrenos astón suietos le de la mesta

que en el casis

Los obrenos astón suietos le de la mendo de viral

en control de la Mercando de

a esta garantía. Reciben \$ 0.40, 0.60 0.80 y 1.20 al dia por cada hijo legitimo, se-



# \$ 700.000 POLLA CHIL

DE BENEFICENCIA La Lotería más interesante de Sud América sos compensarios en perfecto de Sud América sos compensarios de Sud América de Sud América sos compensarios de Sud América de Sud A

# Compre con tiempo su número

Los premios mayores de \$ 700.000 a \$ 18.300 y terminaciones so por los caballos en la CARRERA CLASICA "EL DEBUT" El DE ABRIL PROXIMO

Los premios menores de \$ 5.000 a \$ 250, son sin com nación con la carrera, y su resultado se sabrá el día mismo pleados e sorteo (5 de Abril).

> AGENTE GENERAL MONEDA 1007

## Gobierno otorgó la Medalla de la Orden Simpática manifestación ofreció el Bando "Al Mérito" al Alcalde de Lima

is tarde de ayer, el Minisle Relaciones Exteriores,
Mixuel Cruchaga Tocorhal,
asenta comunicacion que
dodinus e continuacion,
en sencimiento del AlcalSantiago, señor Gulllermo
continuacion, el acuerdo del Gobierperiori del Acuerdo del Gobieral acuerdo del Gobieral acuerdo del Gobieral acuerdo del Gobieracuerdo acuerdo del Gobieracuerdo acuerdo del Gobieracuerdo del

OTA DE LA CANCILLE-RIA nota de la Cancilleria, di-

ronto se iniciará

la transformación del

miento del Cerro Santala misma linea
a que la Municipalitied tiene el Polacio
a breve està linamdo a Esta avenida,
la realizzación de tmo de
ses más importantes en tara adornario
del progreso de nicestra centro de la ce

aislamiento de este paseo, importa la realizaon de una de las obras urbanas de mayor liento. — Cómo quedarán las calles adyacentes al Cerro

Cerro Santa Lucía

a la Condecoración les, presididos por el Alcalda de la Condecoración en el grado de Comenda de la Condecoración en el grado de Comenda de la Condecoración en la Cond

## de Piedad al Embajador del Brasil Imuerzo de ayer en Aculeo, en honor del señor Gallo Porras, congregó una distinguida contrencia diplomática y social. — El Alcalde de Lima visitará en la mañana de hoy nuestra capital. — Recepción solemne en la I. Municipalidad, a las 19 horas. — Homenaje de los obreros de los cerrillos, el do 31 del presente de los obreros de los cerrillos, el do 31 del presente de la Carrillos, el do 31 del presente de la Carrillos de carrillos de carrillos de carrillos de la Carrillos de la Carrillos de la Carrillos de C Con motivo de su próximo alejamiento del país, el distinguido diplomático fué festejado con un almuerzo en el Club de la Unión. — Brillantes caracteres adquirió esta reunión social. En uno de los comedores del Club de la Unión. — Los discursos Acuerdo tomado por el Consella de la Unión de la Bando de Pigilad de mediodio, el almuerzo que ofre en contrara de la mediodio, el almuerzo que ofre en contrara de la mediodio, el almuerzo que ofre el consella que ofre el con



DISCURSO DEL SR. MARAMBIO

## El Canciller condecorará hoy al Embajador

DEL BRASIL
CON LA GRAN CRUZ DE LA
ORDEN AL MERITO

## Hoy se trasmitirá desde el Teatro "Carlos Felice" de Genova, la "Forza del Destino"

Anuncios en español y portugués

## as la cantará el tenor de ndial. Beniamino Gigli. La jornada en los e transmitirán canciones y noticiario en español y Ferrocarriles IRUAN TENTRE CARLOS FELICE CONTINUO DISCUTIENDO EL te teatro 'fue edificado el año CONSEJO SUPERIOR DEL de acuerdo con el proyocto TRABAJO

sona del Alexae de Lina.

Sona de passon esta casa que se ne encomendar a V. S. la mismo de calerado de de monor de la ciuda de de norma de la cuerdo del Misson e exteriorizar la profunda a simpata y la sincera amistada y la sincera amistada y la sincera amistada y la ciudad, acompañado par a pueblos de ambas nacionas cua presidente acuerdo del Misson e estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les de la della de les se del de la della de les se estrechan una vez más.

Dias guarde a V. S.— Miguel les della d

DE VUELTA DEL VERANEO ES NECESARIO PENSAR EN EL , ARREGLO DEL HOGAR

## "LOS GOBELINOS"

le ofrecen espléndidas oportunidades en su SECCION TAPICERIA a precios muy convenientes TAPICES MODERNOS, tejido Gobelino, muy re-sistentes, especiales para tapizar muebles con-fortables, el metro desde

CAMINO DE ALFOMBRA color unido con guar-das y Smirna para escaleras y pasillo, el das y Smirna para 23.50

PISOS DE ALFOMBRA, tripe cortado con flecos, para bajadas de cama

\$ 14.50

BAYADERAS Y BASTONES doble ancho y doble faz, para cortinas y cubrecamas, el metro

\$ 14.90

MALLA FITEL, lo más similar a la tejida a mano, ancho 180 ctms., en varios colores

BROCATOS SEMI-SEDA, con dibujos de estilo especiales para muebles de salón, ancho 130, el \$ 39.80

ARPHLERAS de un color, doble ancho, livianas y prácticas, para cortinas de hall o comedor, el metro \$ 4.90

BORLONES DE FANTASIA, especiales para taplzar muebles de hall, escritorio o comedor, el artículo más práctico y de mejor duración, el metro desde

\$ 48.50

ETAMINAS DE FANTASIA, dibujos horizontales, muy modernas y de gran efecto decorativo, el metro \$26.80

GARAS MADRAS, colores absolutamente garanti-dos al sol y al lavario, con preclosos pintados modernos, el metro \$23.50

Colegiales:

Equipos completo; para los diferentes In-ternados. Modelos reglamentarios para enalquier Establecimiento Educacional de la República. CATRES, COLCHONES, SOMIERES, ALMO-HADAS, COLCHAS, SABANAS, FUNDAS, SOBRE, CAMAS, FRAZADAS y todos los articulos indis-pensables para el uso del estudiantado.



## ecreto sobre promocios condicionales en semdaria fué prorrogado

B. y C., exclinid el l'alini de casado.

2.0 Que es de conveniencia aprorrogar por el presente año estas franquicias, decaeto.

Prorràgase por el presente ano la vigencia de das disposiciones del N. o 1 del decreto N. o 545 dictado por este Ministerio el 18 de marzo de 1831.

sos complementarios Instituto de e perfeccionamiento

minentra abierta la maindinciale de Comercio,
minentra de Conferencia Sobre
Con

len seguh estudiando; como la como la

leados en Costa , llegaron Dirección General de Edu-Primaria, recibió una in-de intercambio educacional.

## Cartas del público

Cobro de giros

## Acción y hechos

## Falta vigilancia

## La ola de robos

## Pregunta por su familia

## El servicio de tranvías a Lo Ovalle



# RESTO

Chacra LAS REJAS DE CHUCHUNCO

Vendemos con facilidades de pago.

ALFREDO SANCHEZ L., MONEDA 1042

## MEMORANDUM DE

LLAMADOS DE

**EMERGENCIA** AMMADAD — Asambles extraced and supplied a general part of allowers 21, selferon 58322. Allowers 21, selferon 58322. Allowers 100, selferon 58322. Allowers 21, selferon 58322. Allowers 21, selferon 58322. Allowers 21, selferon 58322. Allowers 21, selferon 58322. Allowers 22, selferon 58322. Allowers 22, selferon 58322. Allowers 22, selferon 58322. Allowers 23, selferon 58322. Allowers 24, selferon 58322. Allowers 24, selferon 58322. Allowers 25, s

## y Lo Valdés Concurrieron altos jeses de Carabineros y el En un principio se creyó que la lesión era leve, Juez del Cuarto Juzgado del Crimen pero el golpe le había trizado el cráneo. — Murió

ONIC

## El sumario por el incendio de la calle liación y nombres, estarí en poder de carabineros. Estado

PASO A DISPOSICION DEL JUZGADO EL SESOR KENDRICK

## Del "Diario Oficial"

"Diarlo Oficial", en

Nómina de

asambleas

de trabajo

LA CAMPANA SEGUIRA ADE-

POR INJURIAS CONTRA UN
EX-AGENTE

## Se reconstituyó la escena Procesado por homicidio del incidente de 10 de Julio un hombre que apedreó a otro en febrero

Detectives de la 5.9. Inspectoria.

dirigida por el subcomisario. Ba
Los detectives la buscaron e

POL

## La policía intensifica su campaña contra juegos de azar y cartillas

Treinta personas fueron puestas ayer a disposi-ción de los Juzgados del Crimen por estas infracciones. — Se recogieron 5,000 pesos en dinero

## Se vió querella de don Diego Ruz

Labores del

Directorio de

Tipógrafos

El domingo último e sión el directorio de la Unión de los Tipógra; tando entre otros, los

Asamblea de

Llamado de la

Teatro Independencia

-:-ACTIVIDADES GREMIALES-:-

a la Confederación | la Unión de

Se solicitan

es:
TUAL DE COCCIEDRA SESIÓN
CUALES SE PIDE UNA ACLARACION

inas de asambleas, valadas de Sindicatos

declaraciones

## ¿Un audaz pistolero en Santiago?

El personal de la 5 a Inspectoria de Investigaciones, para establecer al contenta en Santiago un policidor de la suprocidad, ha pasado a prostato de Investigaciones de Juscia de Investigaciones de Juscia de Investigaciones de Juscia de Investigaciones de Investigaciones de Juscia de Investigaciones de Juscia

## I C I A L Investigaciones detu los autores de cobarde asalto

Confesos pasaron ayer a disposición do. — Habían robado 600 pesos a

Los agentes Eleuterio Candia y ver, com Inspectoria Preventiva de Investigaciones, detuvieron, en la racte de ager, a Luis Matus Roman y Manuel Berrios Jorquiera

## Pañuelo de mujer dió la clave organización de ladronas Habían robado 30 mil pesos en especies en la casa Massin

actuaron los detectives. — Las ladronas de tienda

Resumen de

noticias gremiales

ndó la Sociedad Mutua stellos. — En la Décim acaba de fundarse est ion. Ha elegido el si directorio: presidente

Actos gratuitos del Departamento

Agradeci

POMPAS FUNEBRE

## Beneficencia

LA MEJOR FABRICA EN LL RAMO SIN COMPETENCIA. Solicitar sus servicios es ayu Beneficencia.

ABIERTO DIA Y NOCHE San Antonio 456

ABOGADOS

EDUARDO SEPULVEDA Abogado, y
GEORGE H. LLEWELLYN
Atienden toda clase juicios y comisiones. Huérfanos
1112, oficina 6 4 A

ROBERTO DE PETRIS P. Abogado
Mapocho 1938. Teléf, 85006.
Casilla 4044. Especialmente
juicios criminales y de comercio.

LEOPOLDO ORTEGA Abogado San Martin 450. De 4 a 6.

## MEDICOS

Garganta, naríz, oídos.

CORVALAN CORREA República 88. Teléfono 63007.

Sind. Pirotte y Ca.

En asamblea general celeprada de Chuchunco

Ha reiniciado sus actividades dustrial Protte y Cia. eligió su nuevo Directorio, con el siguiento de Chuchunco

Ha reiniciado sus actividades de Conjunto Pepe Rojas

La Moraga; Secretario, esfor Racial de Vecinos Pro Adelanto de Conjunto Pepe Rojas

La Moraga; Secretario, esfor Racial de Vecinos Pro Adelanto de Chuchunco.

Acordic enviar delegados al Conjunto Pepe Rojas

La Moraga; Secretario, esfor Racial de Subsistencias y Vivienda; comisionar a las seño rulei López Fernandez. Tesorero, multi Analonal de Subsistencias y Vivienda; comisionar a las seño rulei López Fernandez. Tesorero, multi Analonal de Subsistencias y Vivienda; comisionar a las seño rulei de Carabineo actività del substancia y Universativa con de Subsistencias y Vivienda; comisionar a las seño rulei de Carabineo actività del substancia y Vivienda; comisionar a las seño rulei de Carabineo actività del substancia y Vivienda; comisionar a las seño rulei de Carabineo actività del substancia y Vivienda; comisionar a las seño rulei de Carabineo actività del substancia y Vivienda; comisionar a las seño rulei de Substancia y Vivienda; comisionar a las seño rulei de Substancia y Vivienda; comisionar a las seño rulei de Carabineo actività del substancia y Vivienda; comisionar a las seño rulei de Carabineo actività del substancia y Vivienda; comisionar a las seño rulei dopez per control de Substancia y Vivienda; comisionar a las seño rulei de Carabineo actività del substancia y Vivienda; comisionar a las seño rulei dopez per control de Substancia y Vivienda; comisionar a las seño rulei de Substancia y Vivienda; comisionar a las seño rulei dopez per control de substancia y Vivienda; comisionar a las seño rulei dopez per control de substancia y Vivienda; comisionar a las seño rulei dopez per control de substancia y Vivienda; comisionar a las seño rulei dopez per control de substancia y Vivienda; comisionar a las seño rulei dopez per control de substancia y Vivienda; comisionar a las seño rule

# cimiento deportivo nacional será el campeonato amateur de footbal

FIANZADO EL EXTRAORDINARIO EXI-TIANZADO EL EXTRAORDINARIO EXITO DEL TORNEO DE SEMANA SANTA,
CON LA DECISION DEL PRESIDENTE ALESSANDRI, DE OTORGAR
PASAJES DE IDA Y VUELTA A
LAS DELEGACIONES DE PROVINCIAS

SE CALCULA QUE INTERVENDRAN 32 LUBS CAMPEONES, INCLUSO VARIOS ELENCOS DEL NORTE

HARA LA MOVI-LIZACION

Hoy se inicia el torneo de polo de Chimbarongo

## La dirigente atlética alista a los campeones

Gestiones para obtener la participación de todos los países invitados al Campeonato Sudamericano

La directiva de la Federacion Atiética de Chile, sigue
con vivo entusiasmo preparando a los muchachos que
habran de participar en el
campeonato internacional de
aorii, entregados por el momento a su perfeccionamiento fisico, mediante un entrenamiento metodico que
corresponda a las necesidades
de cada cual.

Hay pues, fundada esperanzas de que esta vez como
en épocas pasadas, los colores de Chile queden bien
puestos, adjudicándose los
honores de lirtunfo en diferentes pruebas, sin desconocer por ello las dificultades que habrán de encontrar
frente a los dignos representantes de los demás pai-

nentrates de los demás paimantantes de los demás por altantura de domándillo, calle Namantantes de los demás por altanturante
mantantes de los demás de au domácillo, calle Namantantes de los rescondo por internación paimantantes de los demás de au domácillo, calle Namantantes de los rescondo por internación paimantantes de los demás de au domácillo, calle Namantantes de los rescondo por internación paimantantes de los demás de au domácillo, calle Namantantes de los rescondo por internación paimantantes de los demás de au domácillo, calle Namantantes de los rescondo por internación paimantenación de ver en
mach proportiones, como nunca hemos tenido la cocación de ver en
mach proportiones, como nunca hemos tenido la cocación de ver
en nuceritados per algunar
pais pair de au domácillo, calle Namantenación de les facion horas de
machtantes de despor Alglandro 2o Samalliár de au domácillo, calle Namach pair de de alora Alglandro 2o Samalliár de au domácialos paimach pair de de alora Alglandro 2o Samalliár de au domácialos de
mach pair de de alora Alglandro 2o Samach paimach pair de despor Alglandro 2o Samach pair de de alora Alglandro 2o Sam

## El Comercio Atlético de Lo mejor del tennis en el

pueda dominar perfectamen-te el espectáculo con toda Deportivo Pirotti,

comodidad.

GESTIONES POR VIAS
DIPLOMATICAS
Para asegurar la participación de todos los países
invitados a este campeonato
la Federación Chilena ha so

## paseo a "El Clarillo" torneo de la Zona Central

Agradece

## Mañana se ofrece la velada en honor de las delegaciones de Chile y el Perú al Campeonato Sudamericano

ESTA CONSISTIRA EN UNA VELADA PU-GILISTICA EN EL RING DEL RAFAEL FRANCO

Un magnífico programa aniateur. — Concurrirán los componentes de ambas delegaciones

OTROS ENCUENTROS

LA PARTIDA dos delegaciones parten go el viernes próximo, mera que el homencie



Nonato Contreras

birán mañana, es ja despeda afición santleguina, la

uan Ranios, R. Franco, con Leiva.

uuel Mena, Revoleta.

Categoria media litlano:

liguel Sepúlveda, Salazar, con Roberto Aravena v. Luls Ahu-

v. Girardi B. C.

## EN EL MEXICO B. C.

PESO PLUMA Juan Tapia v. Osvaldo Pérez. Victor Miranda v. Enrique Pé PESO LIVIANO SEMI FINAL Segundo Farián V. Eduardo

PESO MEDIO LIVIANO
Desempate semi-final
Carmelo Abaios v. Luis Vale odoc los amateurs que inter-con lado enunlamo y es-lo con lado enunlamo y es-co para vender cara la derro-o para vender cara la derro-

Marico Cupitile, Losalvia, con Manuel Sandoval, Recolcta.

Cartegoris mosca; Prontoc, con Alberto, Azola, Lusulvia, Categoria guillo:

Juan Ramos, R. Franco, con Manuel Mean, Resoleta.

SILUETAS DEL CAMPEONATO DE El Badminton B. C. **NOVICIOS** Anrique Olguín, campeón peso liviano



Enrique Olguin, campeon peso tiviano de novicios

Armando Martinez REGRESO DE LA ARGEN-TINA

RASCACIELO

DE OCASION

Se vende en \$ 750,000

Hotel Ambassy.

eficaz y económica.

Pasta dentífrica

Touring Club de Chile

Militares - Carabineros

FABRICA DE CALCETINES

SOC, COOPERATIVA DE CONSU Ltda. "CARABINEROS de CHILE"

# is equipos participan en la primera competen-

cia, a la americana sión cancha que esta institu-lomedos en el pueblo ya meu-lomedos en el pueblo ya meu-los mejores del país, ce mejores fugadores del país, sufrieron ampliaciones impor-sufrieron ampliaciones impor-sufrieron ampliaciones impor-

Bandera Azul

Infantil ganó

El domina último el equipo
mil Bandera Nacional venio por les tantos contra cero,
i huenni Población Delicias.

In mento de tantos contra cero,
i huenni Población Delicias.

In mento de tantos contra cero,
i huenni Población Delicias.

In mento de tantos contra cero,
i huenni Población Delicias.

In mento de tantos contra cero,
i huenni Población Delicias.

In mestra editura tanta imprese capulpo venedor estaba
mando por Velverde, Schilld,
voza, Arriagada, Cásez, Jara.

In muestra editura de desde el

Inviado de especiales congres fuero

Justico de especiales congres de manera que desde el

Justico parte de los difiguies de manera que desde el

Justico parte de los difiguies de manera que desde el

Justico parte de la difiguies de manera que desde el

Justico parte de la difiguies de manera que desde el

Justico parte de la difiguies de manera que desde el

Justico de manera que desde el

Justico parte de la difiguies de manera que desde el

Justico de manera que desde el

## **NUEVOS AVALUOS** DE BIENES RAICES

En conformidad con las disposiciones de la Ley N o 1111, de 5 de septiembre de 1915, se practicará en el presente año, el ATALUO GENERAL DE LOS BIENES RAICES de las siguientes contunus:

PROVINCIA DE TARAPACA: Agrupaciones Comunales de Pisagua e Iquique PROVINCIA DE ANTOFAGANTA: Agrapaciones Comunales de Antofagasia, Tocopilla y PROVINCIA DE ATACAMA: Comuna de Vallenar.

PROVINCIA DE ACONCAGUA: Comunas de Val papaiso, Viña del Mar. Quilpué, Villa muna, Limache, Casabianca, Quillota, La Cruz, Calera, Liay-Lluy, Hillucias, Nogeles y PROVINCIA DE SANTIAGO: Comuna de Providencia, Las Condos, Nuños y San

PROVINCIA DE l'ALCA: Commuse de Mulius, Valdivia de Lontué, Tulca, San Clemente, Pejarco, Rio Cinro, Pencahue y Maule. PROVINCIA DE CONCERCION: Comunus de Tomé, Coelemu, Concepción, Penco, Hualqui, Florida, Talcahuano, Coronel, Lota y Sanja Juana.

PROVINCIA DE CAUTIN: Comunas de Nueva Imperbal, Carabue, Saavedra, Loncoche, Gorbea, Pilenfquén, Toltén, y Vilharrica PROVINCIA DE VALDIVIA: Comunas de la Unión, Palilaco y Rio Bueno

PROVINCIA DE CHILOE: Comunas de Puerto Monti, Puerto Varas y Calbuco Los formularlos para ja declaración de avalúo que DEBUN HACER LOS PROPELLARIOS, podran obtenesse en las Oticinas de Impuestos Interno, y en las Municipalidades y Teorespondientes deberan ser entresa dos con los datos respectivos, ANTES DEL 31 DE MARZO PROXIMO, en las mismas oficinas nombradas.

El contribuyente que no presentare en declaración en el plazo indicado, o que monte datos munificatamente falsos incurrirá en una MULTA DE HASTA 6 1 000 EL DIRECTOR GENERAL DE IMPUESTOS INTERNOS

Base a Value Can

| Dolar.         |      | 379.724        |        |
|----------------|------|----------------|--------|
| Libra          | 4.74 | 91.30          |        |
| France Iranera |      | 1.298          | 3.41   |
| Pranco suizo   |      | 6.275          | T. 244 |
| Lira           |      | 3.01           | 2.013  |
| Reichmars, F.  |      | 4.51           | 5:607  |
|                |      | 7.788          |        |
| Corona sueca   |      | 2.645<br>4.700 | 5,001  |
| Corona chec.   |      | 0.800          | 1.0075 |
| Corona daresa  |      | 4,073          | 5.001  |
| Florin hol     |      | 13.00          | 16.362 |
| Beliging sust. |      | 3.644          | 4.853  |
| Ora chileno    |      | 400            |        |
|                |      |                |        |

OTTERE OFICIAL DE LOS VALORES COTIZADOS AYER EN EL MENCADO BURSATIL

blicas, 95 t. erna 25 3 m c. Viña 89 1,4 tv 3 4, 97 v. 1, 37 . 1, 100 14 c. 8 1, 100 c. FI 100 c. 68 RANCOS Baisen 17 c.

Baisen 2 12 c.

Garahus 3 14 c.

Garahus 3 14 c.

Gondorsen 6 12 cp.

Disputada, 15 13 cp.

Hehrz, 1 14 v.

Liss, 3 t.

Millon, A.

# de cambios

UGARTE, CRUZ y CIR. Lida.

| OUT LUGIU                 |              |  |  |  |  |  |  |  |
|---------------------------|--------------|--|--|--|--|--|--|--|
| MARZO 18 DE               | 1935         |  |  |  |  |  |  |  |
| ULTIMAS COTIZACIONES      |              |  |  |  |  |  |  |  |
|                           | Cump., tena  |  |  |  |  |  |  |  |
| Dils. Exportación " Cable | 34.50, 25    |  |  |  |  |  |  |  |
| Libras Exportacion Cable  | 114 118      |  |  |  |  |  |  |  |
| Prancos                   | 1,00 1,70    |  |  |  |  |  |  |  |
| Oro                       | 1 80 2 10    |  |  |  |  |  |  |  |
| £ sobre N. York Dils      | . \$ 4.78 12 |  |  |  |  |  |  |  |

SALITRERAS
Lautaro P., 33 to
Perfect, 1.10 c.
GANADERAS
FUEGOS, 263 tp.
JNDUSTRIALES
CARTASCAL, 17 vc.

## El Mercado de Valores

EL MOVIMIENTO FUE DE GRAN INTERES EN ACCIONES Y POBRE EN BONOS. — LOS PRECIOS CIERRAN DE FIRMES Y DE ALZA

el dia de ayer.
transaron gruesos lotes de sctransaron gruesos lotes de scMineras e Industriales, densate Oruros, Tocopillas, Chañadatuco Marga Marga, DisputsVapores, Lamifun y Ref. de Ganadersa se adjudicaron 800 5:0 y 1,300 Fuegos; y en Segu-50 La Santiago a 135. figuraron negocios en Bancos

OPERACIONES EFECTUADAS AYER

£ Electr. Ind . 68. Cartones, 61 12.

oriants del año fué, sin miento del mercado dude syer.

de syer.

or gruesos lotes da acta el funciones.

oriante del mercado dude de syer.

oriante de syer.

oriante del mercado dude syer. w Skiuce, 2 12.
b Chañarai, maia, 9 18.
b Disputada, Fx. 15 12.
b Uspotada, Fx. 15 12.
c Disputada, maia, 15 12.
c Disputada, 15 12.
c Disputa 100 Oruro, 94 1/2. 200 Oruro, Px. 94 3/4. 700 Oruro, Px. 95 3/4. 700 Oruro, Px. 95. 1000 Tocopilla Px. 84 1/2. 100 Puggos, Px. 263. OPERACIONES EN VALPARAISO 1.a RUEDIA

OPERACINE EN ALACARMANO OPERACINE EN ALACARMANO OPERACINE EN ALACARMANO ALONG AND ALON

FLUCTUACIONES fluctuaciones, subleron balaron 7 titulos

REMATES DE HOY

Bunta Juana, Delicias 3061, a

CAJA DE SEGURO OBLIGATORIO

## Visita de Inspección

norte.

Para evitar la aplicación de las sanciones del caso, se ruege tener la documentación al día y presentaria a los inspectores de la ler 40%, en al momento de ser requerida. EL ADMINISTRADOR PROVINCIAL

URE TRANSACCION VERIFICADES EL LUNES 18 DE MARZO DE 1935

S

TRANSACCION VERIFICADES EL LUNES 18 DE MARZO DE 1935

100 kilos | 25 id. mines Com. O. 76. | 16 id. mines R. C. 78 | 25 id. mines R. C. 78 | 25 id. mines A. D. 75. | 16 id. mines A. D. 75. | 15 id. mines A. D. 75. | 13 id. camel. J. 2 of 0. 74.50 | 13 id. camel. J. 2 of 0. 74.50 | 15 id. mines A. D. 74.50 | 16 id. mines A. D. 74.50 | 16 id. mines A. D. 74.50 | 16 id. mines A. D. 74.50 | 18 id. mi 

¿ Sigue con diarrea?

¡Pero hombre! Ya es hora que tome:

las tabletas de Eldoformo Lo mejor contra la diarrea. Las tabletas de Eldoformo, tienen buen sabor, y son de efecto

rápido y seguro para niños y mayores.

ASTO los 100 kilos dilsos. 2.0 corte. M. O. v. 66 kilos. Golchagus, G. F. U. 208 kilos. San Vicente. S. E. 210 kilos. Golchagus, G. F. U. 208 kilos. Golchagus, G. F. U. 208 kilos. Golchagus, G. F. U. 208 kilos. San Vicente. S. E. 210 kilos. Golchagus, G. F. U. 208 kilos. Golchag

OMERCI

Matadero

Municipal PRECIOS DE LAS CARNES POR ENCIERRA PARA

"LA NACIO

CAJA DE SEGURO OBLIGATO

# "Central de Leche Santia

Se solicitan propuestas por transportante politica para cajones y tarros lecheros detina Planta.

Bases y antecedentes pueden los interes, citarlos en Agustinas 975, Oficina N.o. 533.

Las propuestas se abrirán el martes % create, a las 4 P. M., en la Secretaria General Caja de Seguro Obligatorio, Morande 107. la Secretaria General Propiedi rio, Morandé 101.

Secretario General Propiedi Cui Qui Puni

## DIRECCION GENERAL DE OBRAS PUR Créstament de Company de Departamento de Arquitecti - R.

Solicitanse propuestas públicas para la de Puertas y Ventanas del Pabellón N.o 4 del Unitaria VO OBRERO DE SAN EUGENIO (Santiago). VO OBRERO DE SAN EUGENIO (Santiago).

Bases y antecedentes en el Archivo Técnio I Inforer
dido Departamento, de 15 a 17 horas.

EL DIRECTOR DEL DEPARTAMO Vines y

Santiago, 19 de Marzo de 1935.

# DIRECCION DE APROVISIONANTE DE LA PROVISIONANTE DE LA PROVISIONANT

Solicita Propuestas Publica Leterant

Para la atención de los Servicios en l Norte la Comisión de Cerantía solucita pre publicas hasta por la cantidad de 4856 de papas de primera de la nueva cosseñ sacos, bajo la siguiente distribucion:

Para Iquique hasta
Para Tocopilla hasta
Para Antofagasta hasta
Para Taltal, hasta

Total, hasta ...

Total, hasta

a las propuestas serán ablertas el dia 2
a las 10 horas simultáneamente en las
generales de estos Servicios, ubleadas el
portugal No 90, ve nias oficinas de la
de Tarapaca (IQUIQUE) y Antofagasta
warante, ante los interesados que concurs Bases y especificaciones podrá las oficinas antes mencionadas



Trick Carbide, 48.00.
Union Pacific RR. 86.00.
Union Pacific RR. 86.00.
Union Pacific RR. 86.00.
United Gorporation, 1.75.
United Gos imp. 9.87.
U.S. 8teel, 28.60.
Westinghouse Electric, 34.50.
Woolworth, 52.50. merican Gas Electrit, 19.87, merican Super Power, 3/4, razilean Traction, 8.62, lectric Bond Shares, 4.12, ord Motors (Canadá), 27.75, ragara Hudson Power (A), no otizó,

Woolworth, 82.50.

Chase National Bank, 2075.

MERCADO DE VALORES

NUEVA YORK, 19.— (U, P).

—El Mercado de Valores abrio

lirme y tranquilo. Los bonos es
uivieron firmes; « algodón se co
tizó 50 centavos más alto. Las

entregas para marzo estuvieron

a 10.36 centavos por libra.

La libra esteritua se cotizo a

176 18 dólares.

NUEVA YORK 10. — (U, P.).

La Bola cerró en alto, alto

a dola cerró en alto más de un pato, por la

dola cerró en alto más,

il mercado estuvo flojo.

El trigo cerró con alza de frac-

mal Harvester, 38.00, mal Nickel, 23.12, mai Tel. & Cel. 6.00 Copper Co. 14.87, rocery, 24.25, Sorporation, 68.00, ry Ward, 23.12, Biscuit, 25.37.

New York Central, 1930.
North American Co., 10.
Patino Mines & Enterpr. 9.25.
Padio Mines & Enterpr. 9.25.
Padio Corporation, 17.25.
Sandor Corporation, 17.25.
Sandard Brands, 15.00.
Standard Ol, California, 28.62.
Standard Ol, New Jersey, 38.50.
Press Corporation, 17.50.
Tri-Continental, 2.37.

Ina, y el franco francés, a 71.812, por libra.

NUEVA YORK, 19.— (U. P. C. — El dólar cerró más firme en el mercado monietarlo, cotizándose a 15.13 francos. La libra esterlina estuvo al cerrar a 72.25 francos, como consecuencia de las crists del Gabinete belga.

ORO

LONDRES, marzo 19.— (U. P. )

Bulla sestivada, 114.56 corona.

Cotizaciones del cambio:
Inglaterra, 4.7750 dólares por l'aranco.
Tatila, 8.31 centavos por franco.

Regista, 23.42 centavos por francos por centavos por centavos

belga.

ORO

LONDRES, marzo 19.— (U. P.)
— El oro se cotizó a 147 chelines 2 1.2 peníques por noza, siendo el total de ventas 550.000 libras caterlinas.

rin.
Argentina. 31.80 centavos por
peso (oficial). 1922, se cotitaron a 20 y 100 uersies por dento de 1926, 19 LAUTARO NITRATE LONDRES, 19.— (U, P.)—Las acciones de la Lautaro Nitrate and Co., no variaron.

LA LIBRA
LONDRES, 19.— (U, P.)—Cotizaciones de la libra esterulna en monedas extranjeras;
Estados Unidos 4.7875 dólares.

Fija el texto definitivo de la Ley de Organización y Atribu ciones de las Municipalidades

Este folieto se encuentra para la venta al público en la Caja del Diario Oficial, Agustinas 1269, edificio de "La Nación", 2.0 piso, y en la Agencia en Valparaiso, Blanco 968.

PRECIO: \$ 3.-

DECRETO SUPREMO N.º 1,642,

C1. 24 M.

que

Pleta, 58.87.

Cobre: El mercado de este metal estuvo tranquilo, colizándose
a nieve centavos pera el interior
y para el exterior de 6.25 a 6.75.

COSTREES, 19.— (U. P.)—

COLORIORES, 19.— (1. 1).

Estado.

Entrega inmediata, £ 208-10.

entrega futura f 204-15.

Cobre electrolitico:

Butrega futura f 28: entrega futura f 28: en
Entrega futura f 28: en-

ronas. Portugal, 4.3250 centavos por es idos. Austria, 18.90 centavos por schi-ings. Brasil, 8.60 centavos por mi

Brasil, 8.60 centavos por milrels, rels, r

Plomo 4.25. Estaño: Marzo, 44.80. Abril, 44.75.

Zinc:
Zinc:
Entrega intura, £ 12-3-9;
Entrega intura, £ 12-3-9;
Todos estos precios son al
Vondedor.
CAUCHO EN BRUTO
NUEVA YORK, 19 (U F)
Al cierre de las cotizaciones del

田 田

# AVISOS ECONOMICOS CLASIFICADOS



ndice de avisos Milicados

-Alhajas, monedas y antigidades.
-Atoméviles, compra-venta.
-Veuméticos y accesorios.
-Edados en general.
-Arientos buscados.
- Casas, chalets.
- Hepartamentos, piezas.
- Locale y offeinas.
- Carages.
- Arrientos ofrecidos.
- Casas. chalets.
- Locales y offeinas.
- Casas. chalets.
- Casas. chalets.
- Casas. chalets.
- Locales y offeinas.
- Casas. chalets.
- Casas. chalets.
- Casas. chalets.

p—Casas. chalets —
begartamentos, piezas —
Locales y oficinas —
Garages —
brismo y veranco.
triculos para deportes.
robles, piantas y flores.
triculos caza y pesca,
triculos de escritorio y li-

crin.
parrotes y comestibles.
ves, animales y talajes.
elleza y Peluqueria.
ompra-venta varias.
juciones, notificaciones

ersos.
leación e instrucción.
fesionales varios.
pleados ofrecidos:
Profs. Parts. Profs. Parts.
Domésticos
mpleados buscados:
Profs. Parts.
Domésticos
statutos sociales.
Intes del paia.
Iotelea y restaurants.
sidenciales y Pensiones
fadas. Interés para el host.

y coser.
s. maquinarias y areléctricos.
os é instalaciones,

degocios é instalaciones, Ompra-venta. Operarlos y obreros ofreci-

soilos. acciones, bono topuestas públicas y par-culares. rsonas buscadas. rmutas. sdlos

ermutas. adios, pianos, fonógrafos otros estaurants y sitios de re-

o, nates voluntarios. nates judiciales. trerias e indumentarias. teres y composturas. torerias y lavanderias. ticulos Sanitarios.

ANTIGUEDADES.

NADO MARAMAS NDO MARAMINAS RECIOS BAJOS

ATA, PLATINO, BRI-compra la acreditada Ca-Pagamos precios máxi-consulte entes de vender. 1025, frente Teatro lictoro 68855. Abril 3 VENDO REPUESTO CAMION Ford 29. Calle Bilbae 195 GABOR WEISS, AGUSTI-Compra-venta joyas de accibe rodo trabajo del accibe rodo trabajo del celefono 83209.

ESPLENDIDA CASA, 20 PHZAS, 3 patios, ditos, interiores 100 m<sup>2</sup>. PESCA. Tegla situación. Catadral 2 cm<sup>2</sup>.

POSTURA DE CRONOGRAFO.

ses precision, garantizados.

tinas 1146. 2 Abr.

PERANOS. 2 Abr.

PERANOS. 1146. MZO. 21

22 Mzo.

\$ 250, ARRIENDO CASA-QUINTA, a plezus, duffo Instalado, dependendas, 880, Hernardo, Ptat 558, Tratar: Capitan Fuentes 316, Numar, 20 Mzo.

A-B.
CHALET MUY COMODO, TODA
Instrinction, garage, se arrienda
amobiato, Verici, La Encina 129
(Pracque Lyon), Trafar; cliul MiBlar, General Barl, 3 a 4
22 Mare

-ALHAJAS, MONEDAS Y ANTIGUEDADES

competencia.

PLATA EN MONEDAS Y OBJEtos compramos. Superamos cualquier precio que Ud tensappor
sus monedos, 220 Bandear 220
Mzo.
24 Mzo.

ORO. PLATA, BRILLANTES com-pro. cuadros si óleo, cambio se-riedad, Bandera 152

-AUTOMOVILES, COM-PRA-VENTA.

\* 1,306.— VENDO GONDOLA "Republic", perfecto estado. ENECESITA UN AUTOMOVIL CE-trado, ablerto, un camión, gundo-la? No olvide que seguramente lo encontrara donde Antonio Escobar. Tarapacá 831. 21 Mzo.

Thrapaca 831.

CAMIONETA CADILLAG Y ERSKIne cerrado, 4 puertos, 8 ventrnas, plutura perfecto estado, occslon, vendo. Benavente 643.

21 Mzo.

21 Mzo.

CAMIONETA FORD 20 vendo. Av. La Paz 160.

KLANONES, BATERIAS, NEUMA-ticos, ocasión liquida. Av. La Paz 160 Ab. 2

CASA ALEMANA, DE AUTOMO-viles, seriedad, puntualidad, con-finiza, venta-compra, con-signa-nación, factidades pago. Esme-ralda 728. Teléfono 87959.

S 200.— REGALO CAMIONETA Ford pedal, perfectas condiciones, especial reparto, pintada, potente 1935. Delicias 202. 20 Mzc.

SU AUTO SIEMPRE NUEVO usando "Ceratol". 30-M. 3.200 VENDO CAMION CHEVRO-let, Pérez Valenzuela 395, (2 n 4.) Mzo.

MOTOR ESPECIAL LANCHA VEN-

NEUMATICOS Y AC-CESORIOS.

Mza. 29

FASTEURIZADOR PARA 600 Li-tros por hora finmante, vendo. San Antonio 421. Mzo. 24

TURBINA PELTON CON DINA-mo 150 HP. completo, perfecto es-tado, Tratar: San Antonio d'!1. Mzo. 24

CAMIONES!!! TENGA PRE-

isia y ahorrara.

GOODRICH!!! NG COMERCE
fra marca de neunaticos si dea obtener la mejor al menor
reclo. Santa Isabel 185, les vene gorantidos, frescos y a preclos
a competencia.

3 Abr.

SI NECESITA REPLESTOS USA-dos, dirijase a Roca, garage "E Cóndor", Brasil 773. M20. 20

NEUMATICO 32A6 RO AL PERF. Jes. vendo por cuenta de fábrica, preclos bajos, despachamos a pro-vincias. Vuientización El Rapido, General Mackenua, 1076.

ARRIENDOS OFRECI-

## CUPON DE AVISOS ECONOMICOS - CLASIFICADOS

OFERTAS Y PROPAGANDA POR RADIO DE ESTA SECCION



la grasitud, la caspa e impurezas del cuera cabelludo.



ABIERTO EL TALLER DE da. Calle Bilbao 81, teleto-



tiguos, marífics, platería, santos madera, objetos de vitrina, Huerfanos 1170, lado Teatro Comedia.

Radio difusión-Gratuita

FAVORECIDOS FOR EL SORTEO DE AVEE. SE TRANSMITEN HOY LOS SIGUIENTES AVISOS: NECESIT: UN AUTOMOVIL CERRADO O ABIERTO CA-mión o gonnola? Seguramente lo encuntrara donde Anto-nio Escobar, Tarapaca 851,

SEMILIAS. EPOCA OFORTUNA PARA SIFTMBRA DE HORTA-lizas flores, calidad garantidas. Semilleria Valenzuela, Mcr-cado Central. Sa remita a provincia. P. PERSICO. CORTINAS METALICAS. WASHINGTON 1117,

ARMERIA SAN DIEGO. COMPOSTURAS GARANTIDAS DE arans. Precios modicos. Recibe órdenes provincia. San Die-

SI USTED QUIERE RECUPERAR O GANAR TIEMPO Y TE-ner base solida en sus estudios, dirijase a Av. Matta 446. Diex años éxicos.

DE OCASION COMPRO LIBROS Y ARTICULOS DE ESCRI-torio, Rosas 1182.

CARBON TAILO ESPINO, 8 18: QUILAY, 8 11.80; CARBON-cillo, 100 kilos, 8 14. Sazié 2678. CAMIONETA CADILLAC Y ERBKINE CERRADO, 4 PUERTAS, 8 ventanas, pintura perfecto estado, ocasión, vendo. Benavente 545. SE VENDE CASA ESQUINA 14 PIEZAS HABITABLES, ES-plendida situación comercial, culle Sierra Bella esquina de Maule, Precio de occasión. Datos: Sierra Bella 1594.

TAQUIGRAFIA CHILENA ENSENA RAPIDAMENTE PROFESOR

con garage. Ofertas: casilla 1648. LA ACRE-PLATINO, BRILLANTES COMERA LA ACRE-teal, Companila 1025, teléfono 65455. ISABANAS, LIENZO, TOCUYO, IMPORTACION Domingo 1495, casa particular PELUQUERIA, ENSENANZA COMPLETA, FACILITO HERRA-mientas, Facilidades pago, Prat 408. MAQUINAS TEJER TODOS TAMANOS, VENDO, ENSERANZA TADIDA, NIEVA YORK 47-F VENDO TELEFONO MAGNETO DE OCASION. AGUSTINAS







Departamentos, piezas

ASA EXTRANJRA ARRIENDA A cabattero, pieza amobiada con desayuno, Providencia, Valenzuela Castillo 1187. 2 Abr

PIEZAS, CASITAS DOS, TRES HA bitaciones, centralisimas; luntit vegn. Andrés Bello 661. 20 Marz DEPARTAMENTO DOS PIEZAS con Juz, independiente. 60 pesos, San Luis 1312. 21 Marz,

PIEZA AMOBLADA
nase a cabullero solo, se
extranjero Gálrez

MCNEDA 1319 PROXIMO A Martin. Piezus, departamento telefano 85276.

ARRIENDASE ESPLENDIDO LO

ARTICULOS PARA

ARBOLES, PLANTAS

21 mzo.

eQUIERE USTED UN TRABAJO bien hecho? Mande a componer sus armas a Expaguirre 1023. Ce-ear Tacsh, armero con mis de 15 nños de práctica. 23 Mza



11 -- ARTICULOS DE ESCRITORIO Y LIBRE. 15 -- COMPRA - VENTA VARIAS.

MESTIBLES.

ANTILLO ESCOBAR HERMANOS ofrecen pasas nuevas, escoglatas 8 4 kilo. San Diego esquino Pe-dro Lagos. 23 Mzo.

.—AVES, ANIMALES Y TALAJES.

COMPRO DENTADURAS USADAS
-- Hosns 2059. 5 Abr

CASA DE COMPRA Y VENTA EL Triunfo, se realizan canarios fi-

-CITACIONES, NOTI-FICACIONES Y BOM-BAS. 16

| POSTURA DE CEONOGRAFO | Casa Lina Set | Casa

17. DIVERSOS.

(TESOROSI LOCALIZA APARATO buagnetico, Patria Viela 418, 26 Mz, LA FIRMA DEL MENSAJERO NA-clonal vale por 50 votos, Justo Atlende Tobar, 20 Marz,

ondulación, l'ABIENDOSE COMPRADO EL negocio de Chancheria (La Bar-pedicura recien lle-23), Teles (La Barnesca), Te

10.—EDUCACION E INS.

27 mzo.

musica, arte escenico.

GIMNASIA SISTEMA MILLER.
único que adelgaza endureciendo
las carnes. Consulte: Morande 530.

23 Mzo.

CURSOS RAPIDOS INSTITUTO Id'al. Ahumada 338. Contabilidadi, Inglés Taquigraffa, Redacción, 10 mensuales. Dactilografía un mes Sumbrefa, corte Conferencia, Peluquería, Manieures atorgamos tilulos Mzo. 20 gamos títulos INSTITUTO PINOCHET LE-BRUN. Ensenanza por correspondencia. Reconocido por el Eriadu 31 Mzo.

-EDUCACION E INS TRUCCION

ASTROLOGIA CIENTIFICA, cueso rápido completo, \$ 100.

INSTITUTO "PEREZ SAAVEDRA"

LONDON SCHOOL, SEMINARIO
659. Kindergarten. Preparatorias.
Inglés, Castellata. Los cursos
vespertinos, Contabilidad empezarun 1 a abril. Mzo. 20

ESTUDIE COMERCIO! tricula, 3 a 5; Morande 450, Telefono 86112.

CURSO ANUAL COLECTIVO ambos genos, exúmenes maturez anuanidades. Infinos konorarios indepensenela 746. Ab. 3 TAQUEGRAFIA CHILENA ENSE-BARRACA DE FIERRO

BARRACA DE FI

Tinze y Bostelmann
Chacabuco 6/
PREFONO 65360

COLEGIO SUSOA, TRARRAZAVAL
2340. Siñas, niaitos, Clases funcionando. Medio punilos desde
carro."

Abril. Se enseña El Silabario Mederno"

LICEO MUSICAL SANTA CECI-lla, Arturo Pret 50, Losconanca completa de froria, armonia, pia-no, canto, violin. Pida presen-tos.

METAL DESPLEGADO

10.—EDUCACION E INS-TRUCCION

10. -PROFESIONALES

20 EMPLEADOS OFRE.

Profs. y Parts.

ESPASOL MAYOR DE 40 ASOS serio y netivo solicita ocupación en panaderia, fábrica o comercio como mayordona cuidador nec-

ME OFREZCO COMO BUENA CO-cinera, en todo servicio, prefiero tuera de Santiago, con bija de 13 anos, cualquier sueldo. Elvira Soto, Correa Central. Mzo, 25

21 EMPLEADOS BUS-Profs. y Parts.

NECESITO VARMACEUTI-co con prietica para esta hiecor Botica. Referencias M. G. O., Casilla 81. Ca lera. 26 Mi



COCINERA RECOMENDADA. - Aludau Ovella 857. 20 Marz.

24 HOTELES Y RESTAURANTS.

## 25 -MODAS, INTERES PARA EL HOGAR



VENDO MESA CORBEDERA Gra
Maguiacina gatanizadora,

Manufacina gatanizadora,

Offices,

FIRA GOLA Y GALAGO

MARCA FARA GOLA Y GALAGO

MARCA FARAGO

MARCA FARA GOLA Y GALAGO

CNA CRISTI Colore Has Modeles arisdams. Especialment mendan Herboras en rass. Dericha Tibo Portaj Leancibs.

23 -FRUTOS DEL PAIS. 205, 1000 cm imputation sante Demingo 1485, cas

::PARA GASTAR MENOS!! COM-pre catres, colchones, sommleres, sobrecamas, directamente en la Fábrica san Diego 1852. 25 Mz.

PARA FIERRO, SACK. MZO 31

RESIDENCIAL HOTEL E-QLIpa A thumadati mese, diario dede it. Moneda 371.

Mac. 30

Mac. 31

Mac. 30

ESTANTE DE CORREDERAS ES-pecial para tintoreria o lavande-

ROMANAS PARA PESAR animales. Pedro Pérsico. Washington 1117. Teléfo-no 221. Matadero

# 34 — OPERARIOS Y OBREROS BUSCADOS.

AXUDANTA VESTONES NECE-gito. Dardignac 262 Parrones, deuda 4.000. Ossandon. Bandera 168.

Baltotra 188.

BATOTE DOMINGO, AND CALLE 130,000. SANTO DOMINGO, AND CALLE 14 metrost. Arbotecla fruit relation for the chapado, necesito. Prat 248.

BATOTE 188.

BATOTE 188.

130,000. SANTO DOMINGO, AND CALLE 14 metrost. Arbotecla fruit relation for the chapado, necesito. Prat 248.

25,000.—INMEDIATO GRAN AVE.

PELETRAS COMPETENTES 85
necessian 10 de Julie 473, Mro. 15
necessian 10 de Julie 473,

# 25 -MODAS. INTERES 28 -MUEBLES Y MENA. 31 -MOTORES, MAQUI. 34 -OPERARIOS Y 36 -PROPIEDADES VEN DEN: 36 -PROPIEDADES VEN DEN: 36 -PROPIEDADES VEN DEN:

Diego 756. Panaderia Pariv.

CORTADOR COMPETENTE NECEsita, Peleteria Europea.

mediate Maipo, casa antigua, refeeclounda, 5 habitaciones, dependenekas, archoteda, parrèn. Ossandenekas, archoteda, parrèn. Ossandenekas, archoteda, parrèn. Ossan-ESPECIALISTA ALEMAN EN

BARNIZADORES COMPETENTES, crera Nataniel, casita antigua, creca Nataniel, casita antigua, casi

35 —OBJETOS Y ANIMA. LES PERDIDOS.

COMPRO COCINAS ECONOMIcas v a gas, deterioradas, Eratsmo Escala 2271.

AMOBLADO SALON, MESA COTORROR SULTARIAS, Value de Eller, Lira 26, Mag. 19
Ulles de Eller, Lira 26, Mag. 19
DEN.

SITIOS

dos es-Verla: Salvador, esquina, 18 x 43 metros, mas cuadra carro, cerrado, plan-taclanes. Ossandon, Bandera 16a meters, S. E. S. metros, 150 meters, 250 m metros, S. E. 50 metro; llento liqui-limo, 50 continetro, 3 50 metro.

20 — MATERIALES DE Trifasico, inmedorables condiciones, San Al mio 421. Mio, 24

310 metros2, Osandon, Bandera 168.

## CASAS

MUEBLISTA COMPETENTE ENchapado, necesito. Prat 248.

BUENOS CARPINTEROS. CHacaphuco 63.

PELETERAS COMPETENTES SE
PELETERAS COMPETENTES SE
OSSANGÓN. Bandera 168.

1al, deuda 4,009. UNSENDOR.

25.000.—INMEDIATO GRAN AVEmida calle Maria Autilladorra, capa
uninta, cal y ladrillo, porrón.

10 x 80 metros, deuda 6.500.—

OSSANGÓN. Bandera 168.

GRAN CASA MODERNA TODA
520.000 contado, saido \$ 320 mensagles. Precio \$ 78.000 Av. Bilbao 790.

33.00 — SAN FRANCISCO, CERCA Francklin, casa un piso, moderna, zeismica, 8 habitaciones, 2 patios, bodega, deuda 28.000 — Caja de Aborros, Ossandon.

50.000.—BARRIO MATTA, ESQUI-na moderna, asísmica, 7 habita-ciones, regla instalación de baño. 2 patios, garage, Deuda 19.000.— Caja Empleados. Ossandón.

date Majpo, easa antigus, re-do facilidades, ca-lia muy blen récondo, 5 habitationer, depen-cias arboitade, parren, Orsan-dia 1231, oficina 7, Jara,

3 45,000 DALIAS LEONES, DEU-dg \$ 25,000. Cala Hipotecaria, Cristi, Morandé 291. \$ 50.000,— COQUIMBO, BONITA casa Denda \$ 10.000, Cristi, Mo-randé 291.

SITIO, AVENIDA LYON \$ 65,000, 810 metros. Cristi, Morandé 291. SITIO KORNE \$ 60 METRO 25 x 45. Cristi, Morandé 291.

Morande 291
35.000.— CASA - HABITACION.
seis pirzas patio, dependencius.
Facilicades. Dueño Moneda 1312.
Mzo. 19

## Casas y chalets.

28.000, BARRIO INDEPENDENCIA, cerca carros, bungalow moderno,

45,000 INMEDIATO GRAN AVE-nida, bungslow moderno, 20 v 40 metros, evento de outribuciones por 10 años, 4 haberiores de-pendencias, terraza, antonical fru-tal, Ossandon, Bandera 188.

72,000 SAN JOSE (SUSOA), CH4-let 2 plsos, moderno, 5 habitacio-nes, dependencias, huerto, Deuda: 9,000 CASA TRS 37,500, Caja Empleados, Ossaudón. 828, dependencia Almacca. Hipotencia

ABRIG PR

Bajo/ - 20 LA P 20 LA ZAVEL

Ins EMAJE

PAGO AI

Loransos elasificados de

A: S 49 000 CASA MODER-niczas, hall, patios, galline-niczas, hall, patios, galline-pation, hall, patios, galline-pation, hall, patios, pation, hall, hall

los Cristi, Morandé 291. CARMEN, 5 PIEZAS, DE-neius, parrôn, jurdin, subte-Cristi, Morande 291,

MAGDALENA MIRA, 7 entrada auto, Facilidades, Morande 291.

DELICIAS, 11 HABITACIO-servicios, Cristi, Morandé

no HIO JANEIRO (RECOLE-SANTIAGO CONCHA CASI a Victoria, 7 habitaciones, a 14 300 Caja, Cristi, Mo-

000 SANTA ELENA 1216 la ladrillo. Cristi, Moran-

000 SAZIE CERCA CARRE-enn residencia, Cristi, Mo-201

\$ 42.000 CIENFUEGOS Morandé 201. 000 INMEDIATO AVENIDA bungalow flamante, quinta Cristi Morundé 291.

00 PENAFLOR, CASA QUIN 000 metros, lado Plaza. Moronde 201

CONTADO CASA ESQUI-nue, material sólido, nueva sa 10 habitaciones, depen-garage, local comercia, Vajor 50,000, salda faci-Produce 11 olo, Trator dero 1550.

PRODUCTOS MEDI-

DE QUILLAY ELIMINA LA tud, la caspa e impureza del cabelludo. Pidala en su bo-Abr. 2

E "SEGUROL" — CONTRA fos: "Segurol; contra gripos: urol". Contra cualquier do-los melor es "Segurol". Ta-t 40 centravos. Exilato bue-baticas. Base: éter saliciacé-

GONEPLATIN! GONO-treas, blenorragias, flores blancas son combotid-tocos, dis-

PROPLEDADES VEN 30 PRODUCTOS MEDI. CINALES Y DRO.

TABLETAS EVITOI ES UN DES infectante de uso intimo para se noras. Pidalo en buenas bocicas. (;;FUERA BLENORRAGIAS GO norreas!!! con "Urretrospin" ete to germicida, rapido mismo foc-infection. Frasco: 4.80 Droguerio

Abt. 12
O SEA ENCLENQUE, TONIFIticse con "Energiol" para poscalón nerviosa, agolamiento
antal, trabajo excesivo, cansanperebral "Energiol" Hegó Daubuenna hotlens. Base: Fásforo
milable, calelo, manganeso.

GONORREA, ESTRECHEZ, OR-quills, cistilis, fuera contagio, Giónijo Kadde, Ruenas boticas, Base: Sándalo Hexanctaletramina Abr. 12

-PRESTAMOS, ACCIONES, BONOS Y SOCIOS.

DINERO PARA CENSOS, CAPE-llanias, 10 de Julio 1530.

DINERO LISTO PARA PRESTA-mos sobre Censos, Capcilanias, Mayorazgos, Detalles corta, Diez de Julio 1530, 24-M.

PRESTAMOS HIPOTECARIOS RA pidos efectúanse. Nueva York 59. Mzo. 2

23 Marz

OSSANDON, DINERO LISTO PA-ra hipotecas. Bandera 168. Dbre. 31

PROPUESTAS PU-BLICAS Y PARTICULARES.

-PERSONAS BUSCA-41

DESEO SABER LA DIRECCION postal o telefónica del señor Flo-rencio González. Dirigirse: Casi-lla 81-D.— M. A. Y.

Pasaje Capuchinas 762 esq. San Pablo 1130

Kemate de Prendas de Plazo Vencido Deade las 9.30 horas de mañana JUEVES 21 del presente PRESTAMOS concedidos durante el mes de JULIO 1934, como sigue:

ROPA: N.OS 16346 al 23800, OFICINA MATRIZ: N.OS 47689 al 154736, SUCURSAL N.O 1; y N.OS 7171 al 0089, SUCURSAL "BAQUEDANO" N.O 2.

MUEBLES: N.os 15443 al 15801. OFICINA MATRIZ 6 al 7224, SUCURSAL N.o 1, y N.os 222 al 274, SU RSAL "BAQUEDANO" N.o 2.

EXHIBICION: Continuará hoy Miércoles 20.

PAGO AL CONTADO

## Inspección de Casas de Préstamos

EMATE DE PRENDAS DE PLAZO VENCIDO

NA AGENCIA DIRECCION NUMEROS

1.01 AP DE VALDIVIA, ITALTA220VAI 3076 ANTA DESICAM 851 94729-95599

3061 ASANTA JUANA, Desicam 851 94729-95599

3061 ASANTA DANA, Desicam 851 94729-95599

3061 ASANTA DANA, Desicam 801 94729-95599

3061 ASANTA DANA, Desicam 801 94729-95599

3061 ASANTA JUANA, Desicam 801 94729-95599

FONOGRAFOS OTROS.

-JUDICIALES

La Nacion a 50.10 nalabra

La Nacion a 50.10 nalabra

han respetto todos mis problemas

han respetto todos mis problemas

commo dendo, amiendo aproveche

commo difientiad.

Sequimo. — Sin perjuicio de las facultades otorgadas a numbas socios en la clausula anterior, que de expresamente obligada el socio señor Solar, a crvir de Gerente de la Sociedad, y, como taj, a distribución de la composición de la patente "Lap"; B.— Lo el coso de fallecimiento de considera de la composición de la patente "Lap"; B.— Lo el coso de fallecimiento de considera del contrato de acrendamiente de la patente "Lap"; B.— Lo el coso de fallecimiento de considera de la composición de la patente "Lap"; B.— Lo el coso de fallecimiento de considera del contrato de acrendamiente de la patente "Lap"; B.— Lo el coso de fallecimiento de considera de la composición de la patente "Lap"; B.— Lo el coso de fallecimiento de considera del contrato de acrendamiente de la patente "Lap"; B.— Lo el coso de fallecimiento de considera del contrato de acrendamiente de la patente "Lap"; B.— Lo el coso de fallecimiento de considera del contrato de acrendamiente de la patente "Lap"; B.— Lo el coso de fallecimiento de considera del contrato de acrendamiente de la patente "Lap"; B.— Lo el coso de fallecimiente de la contrato de acrendamiente de la patente "Lap"; B.— Lo el coso de fallecimiente de considera del contrato de acrendamiente de la patente "La coso de fallecimiente de considera del contrato de acrendamiente de la patente "La coso de fallecimiente de la contrato de acrendamiente de la patente "La coso de fallecimiente de la coso de fallecimiente de la coso d

193, 125, 126, 127, 128, 129, 136, 118, 119, 126, 121, 116, A, 117, 118 A, 119, 120, 121, 116 A, 117, 118 A, 119, 120, 121, 116 A, 117, 118 A, 119, 120, 121, 116 A, 117, 118 A, 119, 120, 121, 102, 103, 104, 105, 106, 107, 108, 109, 110, de la problechio Cochrane, del Cerco San Junn de Dios de la marca de Cerco San Junn de Dios de la marca de Cerco San Junn de Dios de la marca de Cerco San Junn de Dios de la marca de Cerco San Junn de Dios de la marca de Cerco San Junn de Dios de la marca de Cerco San Junn de Dios de la marca de Cerco San Junn de Dios de la marca de Cerco San Junn de Dios de la marca de Cerco San Junn de Dios de la marca de Cerco San Junn de Dios de la marca de Cerco San Junn de Dios de la marca de Cerco San Junn de Company de Cerco San Junn de Company de Cerco San Junn de Company de Cerco San Junn de Cerco San Junn de Cerco San Junn de Cerco San Junn de Cerco San June de Cerco San J

-JUDICIALES,

COTER

-JUDICIALES 46

47 SASTRERIAS E IN-DUMENTARIAS

FABRICA DE CORBATAS, SAN Diego 916. Ventos mayor y me-nor. 28—M

MAMELUCOS, GUARDAPOLVOS hombres, niños, encuentran: Fá-brica Delicias 2471.

-VINOS Y VIÑAS.

UVA: YA ABRIMOS LA VENTA Torontes, Cuyana Final Avenida Ossa, Camino Mirasol.— Carlos

## Tribunales de Justicia

CAUSAS VISTA EL MARTES 19 DE MARZO DE 1935.

81 SALHVW VWENDS 3LEOO Teodoro Araneda con Compañía ena de Electricidad, alegatos pen-

co.

Contra A. Meza y otro, aproy confirmada
Contra J. S. Boto y otro, invaa de ofteto.

Contra G. Guttérrez, aprobada.
B. Fischt con G. Veut, confiriada. 14. W. Schmidt con A. Luvo, con-rmada. 15. D. Ruz con A. Barraza, acuer

raron:
in 1 y la agregada, don Alfonrelle Larren, revocando.
confirmando y 1, don Luis Meconfirmando y 1, don Luis Mein 13, don Arturo Nathe con
Hernan González,
ria vala—Refalar, señer Ricave
Contra 1. Cld, confirmada,
14em.

MONEY EXCHANGE.

220 - Bandera - 220,
rente al City Bank. Telés INSTALACION

COMPLETA, PARA TOD

CLASE DE NEGOCIO, D

OCASION, VENDO,

"MONEDAS"

Sierra Bella Nº 119!

COMPOSTURERAS

PARA LA MODA

BANDERA N.o 16.

SANTIAGO DE CHILE, MIERCOLES 20 DE MARZO DE 1935

AGUSTINAS 1269 - CASILLA &

PRECIC. EN TODO EL PAIS: 40 CENTAVOS

## CEREMONIA DE INICIACION LA PEQUEÑA ANITA



En el Club de las "Atlevidas", en California, se emplea esta rueda para "iniciar" a las nue-vas miembros, Aqui vemos a Dolores Stover, que no ha podido resistir al encanto de perteda. Sus camaradas, muy divertidas, le dan un ba-ño en la playa ño en la



EL CRITICO DE LITERA-



HISTORIA MUDA -- (Raz







POR DARRELL Me

"TARZAN, EL INDOMITO"

(204)

POR EDGAR RICE BURN



Rogelio recordaba los meses de ardua preparación y conscientes estudios por que había el pasado en su aprendizaje: mientras que Usanga, poseido de su supuesto adelanto, se creia ya suficientemente hábil para manejar el aeroplano por si solo según sus manifestaciones.



El negro guerrero convencido a su modo de que Regelio tra-taba de traicionarle en alguna forma, se juntó con sus compa-ñeros, y les expuso un plan De acuerdo con sus ideas, Usanga quedaria dueño de la muchacha blanca Aquella noche apenas si durmió el negro guerrero.

## Usanga insistia constantemen-te en que Rogelio le permitiera elevarse en el "pájaro infernal", para probarle su eficiencia. El aviador le persuadió de que es-peráse algunos días más. Ahora Usanga, malicioso, como todos los salvajes, sospechó que Rogelio tramaba algo... GATO FELIX DEL ANDANZAS



AVENTURAS







# Venta de una Prensa Rotativa

Se vende una prensa rotativa MARINONI con dos cuer-pos y aus respectivos accesorios y herramientas, a saber:

Dos motores para la prenas, de 10 HP cada uno, Una inatalación de esterotipia combleta. Una broca electrica. Dos fresadores. Dos motes para fundir peginas. Un horan para fundir metal. Se la prenas son:

DIRECTOR GENERAL DE APROVISIONAMIENTO

JTÓN - EH. CONDENADO! ... NO VES QUE VAS A TIRAR TODO AL SUELO?



PLUTON \_ A VER SI TIRANDO YO DE ESTE LADO, PUEDO EVITAR QUE VUEL QUE TODO





## CAMPEONA DE TENNIS



Miss Debora Butler, nueva campeona del Bath and Tennis Club de Palm Beach, recibe el trofeo de su victoria, después de un torneo muy emocionante.

### ESPINACA SU AMIGO



R







FOR LYMA

MOS FAROLITO? DO LOS CABALLOS Y MI RI-

A LA HOZA, DES PUES DE QUE LOS GOR: LAS VUEL VEN ALA

Y SE LLEVARON TAMBLEN LOS COL-MILLOS DE MARFIL' 6 DONDE Y COMO LOS HABRAN LLEVA DO, CHIROLA ?

LNO TENDRIN MADA QUE HACER ESTOS GORILAS CON LA DESAPA RICION DE BU-OV NORSMAN?

0

PRENDE UNA FOGATA, FA-ROLITO! TENGO UNA IDEA

RIO NOSO

0

HACERLO PRONTO

